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ПОБЕДА БУДЕТ ЗА НАМИ!

Светлой памяти В. В. Жириновского
25.04.1946–06.04.2022

Лидер ЛДПР был не только пророком, но и широчайшей души чело-
веком. Он искренне любил русский народ, любил Россию. И столь же 
искренне ненавидел её врагов.

Владимир Жириновский родился в  Алма- Ате. Замечательный, сол-
нечный, тёплый город, основанный русскими переселенцами в XIX веке 
и названный казаками Верным. Старинный русский город, русская земля.

Лидер ЛДПР родился и вырос среди русских, тогда они были боль-
шинством в городе.

Владимир никогда не  видел своего отца. Даже не  осознал, что был 
 кто-то, кого называют папой. Семья мальчика Володи жила очень бедно. 
И с ранних лет он жил так, как и весь народ в разорённой вой ной стране: 
без излишеств, без привилегий, без поддержки сильных мира сего. Обще-
жития, коммуналки, столовые, битком набитые автобусы, очереди в мага-
зинах и поликлиниках – всё это жизнь народа, с которым Владимир Жи-
риновский делил и радость, и горе.

Володя на всю жизнь запомнил, как однажды мать пришла домой с за-
плаканными глазами. Она пожаловалась ему, что её не назначили дирек-
тором столовой. Она была беспартийной, не было у неё заветной красной 
книжечки, а это очень осложняло жизнь в советское время. И Володя уже 
тогда понял, что в СССР есть два сословия: беспартийные и члены КПСС.

Другой на его месте искал бы пути, чтобы примазаться к правящему 
режиму, или плюнул бы на карьеру, став обычным советским обывателем. 
Но с самого детства Володя жил по принципу «Не отступать и не сдавать-
ся» и везде отважно и умело отстаивал своё мнение. Зачастую оно было 
совершенно непохожим на мнение остальных. Юный Жириновский заду-
мался о том, что однопартийный режим – помеха для развития государ-
ства и общества.

В 1967 году, учась в Институте восточных языков, Владимир Жири-
новский, видя, что развитие страны зашло в тупик, совершил совершенно 
немыслимый для советского студента смелый поступок: направил письмо 
в ЦК КПСС со своими предложениями по реформированию государства 
путём тщательно продуманной эволюции.

И в том же году будущий лидер ЛДПР выступил на диспуте «Демо-
кратия у них и у нас» с весьма жёстким для того времени анализом состоя-
ния советского общества и прогнозом его развития.
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Владимира Жириновского всегда отличало то, что смелость его идей 
уравновешивалась осторожным подходом к  их реализации. Законность 
и  продуманность преобразований в  стране всегда были на  первом месте 
у Жириновского.

Никто в СССР в 1989 году не верил в возможность официальной ре-
гистрации партии, оппозиционной КПСС. И только один человек предви-
дел приближение новой эпохи – эпохи разнообразия политических пар-
тий. Это был Владимир Жириновский, твёрдо уверенный в том, что время 
легальной оппозиции скоро настанет.

Именно поэтому 13 декабря 1989 года в Москве состоялось собрание 
инициативной группы по созданию Либерально- демократической партии 
Советского Союза (ЛДПСС). Владимир Жириновский и  его соратники 
постановили: подготовить и  созвать Учредительный съезд Либерально- 
демократической партии Советского Союза.

И произошло невероятное! На III Внеочередном съезде народных де-
путатов СССР 14 марта 1990 года была провозглашена многопартийность. 
А уже 31 марта 1990 года всю страну облетела сенсационная новость: в мо-
сковском Доме культуры им.  И.  В.  Русакова состоялся Учредительный 
съезд Либерально- демократической партии Советского Союза (ЛДПСС). 
Так в стране появилась сила, ставшая политическим компасом России.

В 2021 году лидер ЛДПР предрёк тектонические сдвиги в мировой 
истории в 2022 году: «Вы почувствуете всё 22 февраля. Россия снова ста-
нет великой страной!»

И именно 22 февраля 2022 года Государственная Дума ратифицирова-
ла соглашения с Донецкой и Луганской народными республиками о дружбе, 
сотрудничестве и взаимной помощи. Это послужило правовым основанием 
для начавшейся через два дня специальной военной операции на Украине.

Ярким доказательством того, что третья мировая вой на начата вовсе 
не  Россией, служат слова верховного представителя Евросоюза по  ино-
странным делам и политике безопасности Жозепа Борреля.

Он подтвердил в  апреле этого года в  Люксембурге стремление ЕС 
сражаться с Россией до последнего украинского солдата: «Мы будем до-
биваться решения вопроса на поле боя и усилим военную помощь». Таким 
образом, Боррель проговорился о том, что альянс НАТО давно уже взял 
курс на уничтожение России.

***
Мы уверены: предсказание нашего Лидера о том, что Россия обяза-

тельно станет великой и  могучей державой с  процветающим и  образо-
ванным народом, сбудется довольно скоро. У нас нет другого пути, кроме 
победы над нацизмом, над силами мирового зла!

И всё будет так, как сказал Лидер! Однозначно!

ЗA МИР БЕЗ НАЦИЗМА! ЗА РОССИЮ!
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ГОСУДАРСТВО

20.01.2021. Иванов С. В.
«А теперь скажите мне,  кто-нибудь из вас видел пожарного, имею-

щего второе гражданство, например, Кипра, или прапорщика, имею-
щего гражданство Великобритании, или сотрудника местной админи-
страции,  какого- нибудь сельсовета, у  которого гражданство Мальты? 
Видели вы таких? Я не видел. 

Я  знаю двух муниципальных депутатов, у  которых есть двой ное 
гражданство, кстати, все единороссы: один в  Курске, индус, второй  – 
знаменитый Джефф Монсон, боец, у  него много гражданств, и  ДНР, 
и Абхазии, и прочее, прочее. Вот они, спрашивается, какой ущерб нацио-
нальной безопасности нашей страны могут нанести? Какой? Я не знаю. 
Зато я  знаю, что, если вы все возьмёте и  ради интереса посмотрите 
список десятка – ну да, просто в списке «Форбс» – наших российских 
миллиардеров, которые владеют и  средствами массовой информации, 
и стратегическим сырьём, и стратегическими предприятиями, там везде 
сплошное двой ное гражданство или это не налоговый резидент страны. 
Вот это угроза национальной безопасности, это огромная угроза нацио-
нальной безопасности!

Никто  почему-то не  говорит ничего о  людях, которые работают 
в средствах массовой информации, но имеют родственников, имеющих 
гражданство другого государства, и они по месту работы могут устро-
ить какую угодно диверсию! По  этому законопроекту (Павел Влади-
мирович, может быть, не совсем корректно ответил) человек, имеющий 
двой ное гражданство, может служить срочную солдатом, а  вот выше 
прапорщика, то есть от сержанта и выше, уже не имеет права. Дипло-
мат должен быть уволен, если у него жена или супруг имеют двой ное 
гражданство. Все остальные этого избегают – пожалуйста! А вы знае-
те, сколько у  нас сейчас сотрудников государственных медицинских 
организаций приехало, потому что своих врачей не хватает? Они туда 
тоже не попадают. Здесь безопасность, как, соблюдается, нет? Вот сюда 
не попали эти товарищи.

Но  самое интересное, коллеги, как этот законопроект будет ра-
ботать. Вот задали вопрос  – Павел Владимирович не  сказал об  этом. 
Я вам приведу простой пример из недавнего прошлого: в прошлом со-
зыве в этом зале заседала депутат Максакова, а потом, когда она вышла 
замуж, уехала на Украину, вдруг выяснилось, что у неё было граждан-
ство ФРГ. Знали об этом люди, не знали? Думаю, что знали. Вот в этом 
и опасность, то есть вот кого надо, того уволим, а кого не надо, тот пусть 
сидит, пусть у него будет хоть двадцать гражданств».
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20.01.2021. Калашников С. В.
«Коллеги, очень не  хотелось выступать, тем более что очень по-

литизированные законопроекты, но  совершенно возмущает позиция 
фракции «ЕДИНОЙ РОССИИ» и по этому законопроекту, и по преды-
дущему. При всём уважении к докладчикам я никак не могу согласиться 
с той неправдой, которая идёт сейчас со стороны единороссов.

Нужно  ли планировать медицину, здравоохранение в  целом? 
Да, нужно. Есть у нас это планирование? В принципе, нет, и, к сожале-
нию, история с ковидом наглядно доказала, что мы не были готовы, что 
те меры, которые мы принимали, были неадекватными и что нам нужно 
менять систему.

То же самое относится и к лекарственному обеспечению. Коллеги, 
нельзя в  стационаре лечить, а  амбулаторно лекарства не  давать, мол, 
пусть человек выбирается как хочет. Нужно планирование  – его нет. 
То,  что упоминают депутаты партии власти в  качестве примеров пла-
нирования, не имеет поставленных задач с конкретными показателями, 
есть только абстрактные цели: улучшить, углубить и так далее.

Финансы  – это самый важный вопрос, который здесь звучит. 
Коллеги, мы приняли бюджет, и  теперь, какие  бы законопроекты мы 
ни предлагали, говорят: а в бюджете денег нет, мы эту проблему решать 
не будем.

Но  мы-то решаем проблемы, а не задачу наполнения бюджета. Кто 
мешает нам изменить бюджет, если актуальная тема, если важная за-
дача? А может ли быть более важная задача на сегодняшний день, чем 
охрана здоровья граждан в России? При чём здесь бюджет?! Бюджет – 
это обслуживающий резерв, это обслуживающие деньги.

И конечно же не могу не сказать вот о чём. Я тоже могу привести 
примеры со ссылками на сегодняшний день.

К нашему стыду, по финансированию здравоохранения в процен-
тах ВВП Россия находится на уровне Зимбабве, то есть мы позади всех 
стран, более чем полутора сотен стран, и похваляться – мы, мол, туда 
миллиард дали, туда миллиард, при этом не видя, что  решения-то нет, – 
это на самом деле просто кощунственно».

09.02.2021. Жириновский В. В.
«Порядка нет ни в экономике, ни в идеологии – по всем позициям.
Пандемия длится уже больше года. Вся планета надела маски 

и перчатки, а у нас – с трудом, и до сих пор не все ещё. Выходят депу-
таты к Администрации Президента Российской Федерации и говорят: 
«Нет политическим репрессиям!» А кто их начал в феврале 1937 года – 
самые страшные репрессии в истории человечества? Конечно, нет ре-
прессиям, но это же остатки того периода. Памятники сносим и снова 
восстанавливаем, снесли, а теперь подписи собирают, чтобы восстано-
вить, – ну, детский сад, а не страна, ещё лучше – театр юного зрителя. 
ГКЧП вроде бы ввёл вой ска, потом – раз, и закрыли лавочку: никакого 
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ГКЧП, никаких вой ск. То Ельцин плохой, то цветы несут, музей откры-
вают. Вот проблема. Сейчас в  завершение выступления депутат пра-
вильно сказал: «Давайте строить фабрики!» Так уже строили фабрики! 
Построили – закрыли, разорили – снова строить. Это тоже наша беда, 
российская.

Ну вот рабочие места. Мы уже много раз говорили: ну дайте лю-
дям актуальную базу данных. Мне недавно позвонил один знакомый: 
«Владимир Вольфович, помогите с работой, уже несколько месяцев без 
работы». Я говорю: «Ты был на бирже труда? В Москве тысячи вакан-
сий!» Он только от меня узнал, что есть биржа труда. Я говорю: «Ты за-
регистрировался? Тебе же будут платить каждый месяц 12 тысяч – что 
ты плачешь, что у тебя нет денег? Сколько ты потерял денег, 12 тысяч 
в месяц пособие!» Напишите везде адрес этой биржи, публикуйте эти 
данные в газетах, показывайте вакансии! Ведь по всей стране есть ва-
кансии, но люди о них не знают, и едет человек за 500 километров рабо-
тать, а в 50 километрах от него есть рабочие места.

И  конечно, опять всё в  столице, все нормальные зарплаты в  сто-
лице – при царе, при советской власти и сейчас. Уже распухла столица 
и от денег, и от всех зданий, и от развязок. Каждый день открывают раз-
вязки: там машины, там машины, туда всё идёт, скорость – всё хорошо. 
Но 100 километров за МКАД – и всё уже сложнее.

Рынки зачем позакрывали, обычные сельскохозяйственные рын-
ки? Вот куда привезти выращенную скотину? Забили её  – куда при-
везти продать? Давайте, мол, создавать кооперативы  – так были уже, 
создали и разогнали. Вот старая наша песенка: создать – разогнать, аре-
стовать – выпустить, реабилитировать. Мы, наверное, ещё не всех реа-
билитировали из тех, кто был в 1937 году репрессирован. Так что найти 
работу можно, есть рабочие места.

Где  специалисты-то? Специалистов мы всех уничтожаем, разгоня-
ем, они уезжают. Надо беречь специалистов! Наша молодёжь знает, ка-
кую выбирать профессию? Разве им говорят, что главная профессия – 
инженер? Нет, абсолютно нет!»

16.03.2021. Жириновский В. В.
«Искажать историю нельзя! Молодёжь наша уже не  понимает, 

какая была история: то  Сталин плохой, то  Сталин хороший  – как им 
 быть-то? Один и тот же человек, одна и та же история, но то говорим, 
что всё было плохо, преступления, кровь миллионов, то  утверждаем, 
что он хороший, с его именем мы жили, и так далее, и так далее, и так 
далее.

Ну  давайте всю правду дадим, всю  правду-то надо дать! И  тогда 
у всех у нас волосы на голове дыбом встанут, у кого они ещё есть, по-
тому что такого количества жертв не  было ни  в  одной стране мира! 
Можно показывать документы: расстреляно  столько-то, в лагерях было 
 столько-то, но ведь и на улицах расстреливали, в подворотнях просто 
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расстреливали, там не было документов, тройкам ЧК дали разрешение 
уничтожать где поймали, никакого суда даже не было, не то что доку-
ментов. Это тяжелейшая была история!

Дзержинскому поставили памятник… Ну дайте всю биографию Дзер-
жинского – пожалуйста, имеете право получить. Поляк, сидел в тюрьмах 
много лет, ненавидел русских. Когда сидел в  камере, хотел стать чело-
веком- невидимкой, чтобы выйти и убивать этих москалей, убивать! Это 
куда хуже, куда больший русофоб, чем вся сегодняшняя Украина! И он 
с удовольствием уничтожал русских, потому что был поляк.

А  если  бы русский стоял во  главе ЧК, жертв было  бы меньше. 
Так же как если бы не было китайцев, и венгров, и латышей в составе 
ВЧК. Они тоже с удовольствием уничтожали русских. За что они мсти-
ли? Дважды поляки поднимали восстание, а Суворов и русская армия 
подавляли, но  такова была история  – мы что, должны отвечать за  то, 
что было в ХVIII веке, в XIX веке? Латыши тоже туда-сюда: то русские, 
то  немцы  – ну  мы при чём здесь, если у  нас была проблема с  немца-
ми? И  венгры… Великая революция охватила всю Европу, и  австрий-
ский император обратился к  русскому царю, царь сказал: ну  хорошо, 
я пошлю вой ска. И жёстко подавил восстание, но на пути была не Вена, 
а Будапешт, и весь удар пришёлся по венграм, ибо они были частью Ав-
стро- Венгрии. И с тех пор ненавидят! Восстание 1956 года в Будапеште 
самое зверское было, там самая большая кровь была, поэтому и танки 
ввели – а ненависть эта ещё с тех времён, столетней давности!

Так что надо всю правду рассказывать. Когда мы всю правду ска-
жем, всё это… История страшная! А в Америке какая страшная история, 
знаете? Одни – рабовладельцы, другие – рабы: то линчевали их, то те-
перь на колени перед ними становятся.

В  истории каждой страны  что-то страшное было. Что, монголам 
есть чем гордиться? Кто, интересно, был счастлив под пятой мон-
гольских ханов сотни лет? Почти 40 миллионов положили в могилу – 
столько же, сколько Гитлер во Вторую мировую. Тяжелейшая история, 
страшная история! Но сегодня нужна правда, выдумывать не надо!»

22.04.2021. Сухарев И. К.
«Я всю жизнь занимаюсь правозащитной деятельностью: был адво-

катом, председателем коллегии адвокатов, после избрания депутатом 
продолжил свою правозащитную деятельность, являюсь руководите-
лем экспертной группы по ОНК – это общественные наблюдательные 
комиссии, которые следят за  соблюдением прав человека в  закрытых 
учреждениях.

На мой взгляд, главная цель Уполномоченного по правам челове-
ка – удовлетворить запрос наших граждан на справедливость, потому 
что, к  сожалению, в  нашем обществе растёт социальное неравенство 
среди граждан, от  этого упаднические настроения, снижение рождае-
мости, клубок неразрешимых проблем: бедность населения, расслоение 
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в обществе, разные возможности для богатых и бедных. Мы выступаем 
за равные возможности.

Зачастую права человека нарушают финансовые компании и кор-
порации, микрофинансовые организации, банки. И я считаю, что в пер-
вую очередь в  этом плане необходимо расширить полномочия Упол-
номоченного по  правам человека, он должен получить возможность 
защищать права граждан в  системе ЖКХ, в  банковской сфере, права, 
нарушенные крупными корпорациями. Это первое.

Второе  – подготовка и  представление заключений Уполномочен-
ного по правам человека при обсуждении судебной практики. Такое его 
участие позволит существенно усовершенствовать правоприменитель-
ную практику.

Третье – необходимо изменение структуры самого доклада Упол-
номоченного по  правам человека. На  сегодняшний день он выглядит 
как отчёт о проделанной работе, и, на мой взгляд, этого мало. Необхо-
димо включать новации, которые предлагают и сам институт Уполно-
моченного по правам человека, и наше гражданское общество. При этом 
глобальные изменения, которые существуют во всём мире, в том числе 
связанные с пандемией, увеличение разницы между богатыми и бедны-
ми, – всё это требует развития абсолютно новой законодательной базы 
в области защиты прав человека. И отмечая большую работу Уполно-
моченного по  правам человека с  обращениями граждан, считаю, что 
будущее института Уполномоченного по правам человека – в развитии 
законодательства и влиянии на него. Эта функция должна стать передо-
вой на ближайшие пять лет развития института».

25.05.2021. Пьяных Д. С.
«Всё больше и  больше жителей нашей страны, в  том числе в  Са-

ратовской области, начинают утверждать, что выборы, дескать, мне 
не нужны, за меня всё решили, за меня проголосовали, мне на них хо-
дить не надо, я не хочу в них участвовать вообще никак.

Конечно, самая главная причина разочарования людей в  избира-
тельной системе очевидна – это масштабные фальсификации, которые 
мы каждый год видим, в общем, на любых выборах.

Мы это видели в сентябре прошлого года, когда избирали губерна-
тора Пензенской области Белозерцева. Я лично присутствовал в коман-
де ЛДПР на избирательных участках, и мы обнаруживали пачки бюл-
летеней в  урнах для голосования  – вбросы. Нам говорили, что это 
просто люди приходили семьями, голосовали, но мы  всё-таки остаёмся 
при своём мнении, что это были вбросы за кандидата от партии власти, 
за Белозерцева. И это подтвердили события, которые произошли после 
его ареста, когда ни один житель Пензенской области не вышел на его 
защиту, не вышел на улицы города Пензы, городов Пензенской области 
в защиту своего избранного губернатора, а за него, по подсчётам, прого-
лосовало свыше 73 процентов избирателей.
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Я  думаю, что это о  многом говорит. Мы это видели на  выборах 
в Амурской области, когда против кандидата от ЛДПР Ивана Абрамова 
переписывали протоколы – внаглую переписывали протоколы под по-
кровом ночи! – и даже не удосужились  какие-то там бюллетени вкинуть 
или ещё  что-то, просто на четыре часа зависли компьютеры в избира-
тельных комиссиях, и выбор был сделан так, как они посчитали нуж-
ным. Мы об этом много раз говорили, с этой трибуны выступал на эту 
тему Владимир Вольфович Жириновский. Таких примеров тысячи 
по всей стране, их можно перечислять долго.

Я считаю, что ещё один немаловажный фактор, влияющий на низ-
кий интерес к выборам, – это провокации и скандалы, которые создают 
на  избирательных участках иногда целенаправленно. Такие примеры 
мы тоже видим, когда приходит группа молодых людей, группа ребят, 
они угрожают, заставляют нервничать членов избирательных комиссий 
и,  в   общем-то, срывают выборы. Конечно, это не  добавляет интереса 
к выборам. Люди, видя такую грязь, такие, в  общем-то, чёрные техноло-
гии, просто не хотят в этом участвовать и игнорируют выборы в прин-
ципе как институт, не  хотят на  них ходить. И  потом мы удивляемся, 
почему так происходит.

Надо понимать, что чаще всего эти провокации направлены про-
тив конкретных людей, и  было  бы выходом, если  бы было принято 
предложение ЛДПР о  переходе на  голосование только по  партий-
ным спискам, когда партия сама выходит на выборы и люди голосуют 
за партию, а не за конкретного кандидата. Партия, если это нормаль-
ная партия, крупная, как ЛДПР, сама в состоянии определить лучших 
кандидатов для выдвижения по  партийным спискам, которые будут 
представлять наилучшим образом интересы избирателей. Конечно, это 
было бы правильно и решило бы ещё одну проблему – тогда не нужно 
было бы тратить огромные деньги, огромные ресурсы на проведение 
дополнительных выборов по одномандатным округам, когда кандида-
ты в силу тех или иных причин уходят со своего поста, бросают своих 
избирателей, переходят на другую работу. Партия могла бы просто их 
заменять».

01.06.2021. Жириновский В. В.
«Немножко стало строже в  России,  наконец-то начались аре-

сты высокопоставленных мздоимцев. А  это ведь то, о  чём говорила 
ЛДПР 30  лет! Если  бы начали это делать тогда, 30  лет назад, в  том 
числе и 19 августа 1991 года, была бы процветающая страна, сытая,  
довольная!

Программа ЛДПР по борьбе с коррупцией основана на последова-
тельном и методичном её искоренении. А у нас постоянно кавалерий-
ский наскок. То разнузданная Гражданская вой на, когда перестреляли 
всех лучших. Да  ещё после неё десятилетиями «красные» добивали 
«белых». Это бандитизм был. Какие они «герои Гражданской вой ны» 
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и «борцы с троцкизмом и вредительством»? Садисты и палачи!
И  они снова хотят гражданской вой ны. Наша соотечественница, 

арестованная с этим белорусским товарищем в аэропорту. Она писала 
во  время событий в  Белоруссии, публиковала адреса белорусских си-
ловиков, данные их детей и говорила: «Ну, вы знаете, что надо делать 
с ними». Это что, нормальный человек? Призывающий к расправе над 
теми, кто в  погонах? И  находятся желающие помочь ей! В  чём помо-
гать? Чтобы это перекинулось на Россию?

Никаких больше революций! Нужна повседневная работа по строи-
тельству государства».

08.06.2021. Жириновский В. В.
«Смотрю предвыборную программу «СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-

СИИ»: все пункты ЛДПР. Ну хоть  как-то слова измените, хотя бы запя-
тую поставьте в другом месте – плагиат в чистом виде!

Ну и конечно, не очень мне понятно вот это: Правительство России 
вносит законопроект, а депутат проправительственной фракции требу-
ет убрать его из повестки дня. Я этого не понимаю. Что за дисциплина 
в  проправительственной фракции? Будет обсуждение  – можно будет 
выступить,  что-то сказать. Но требовать снять – это недоверие к ваше-
му же правительству, мол, чего вы тут вносите ваши законы, мы не хо-
тим! Так тоже, мне кажется, не годится.

Причина – одномандатники. Они анархисты, им кажется, что если 
они из округа, то всё можно? Но ведь на самом деле ими командуют те, 
кто помог им выиграть выборы. Ведь у нас группа депутатов обратилась 
к московскому правительству, я уже говорил об этом, с предложением 
присвоить имя Лужкова одной из  улиц Москвы. Это можно сделать, 
но мне непонятно… Если лидер этой партии, будучи Президентом Рос-
сии, отстранил Лужкова в связи с утратой доверия, то что это, говоря 
бытовым языком, означает? Воровство, коррупцию в  Москве, тоталь-
ную преступность! Через десять лет или через пять группа депутатов… 
Проверьте, кто они, одномандатники. Они получают мандат от  губер-
натора, от  мэра или ещё от   кого-то и  в  благодарность за  это готовы  
на многое.

Мы всегда предлагали партийную демократию именно как голо-
сование по  партийным спискам, ибо одномандатник не  может выра-
зить…

Какая может быть идеология у одиночки? Что они могут делать? 
Делает целая партия десятилетия, и  то  не получается. Пример  – ги-
бель КПСС. Там было сращивание исполнительной власти и законода-
тельной, а сверху ещё партийная власть. Страшный коктейль сделали! 
В этом году 30 лет крушению страны нашей. Она развалилась именно 
из-за того, что люди были лишены возможности по-настоящему изби-
рать власть».
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ОБЩЕСТВО

09.03.2021. Жириновский В. В.
«Даём статистику – сколько заболело, сколько выздоровело – и за-

бываем уже об ушедших из жизни, в том числе из тех, кто работал вме-
сте с  нами в  этом зале. Соблюдать все меры предосторожности надо, 
но разве зал позволяет это делать? Вы же сидите плечо в плечо, дышите 
в затылок, и половина депутатов так и не привились. О чём это гово-
рит? Они будут заражать друг друга дальше и никакой ответственности 
за  это не  понесут. В  Государственной Думе дисциплина на  нуле, чего 
ожидать от государства?

В стране нужно навести порядок. И в первую очередь с праздниками.
Весна  – время праздников. А  5  марта левые опять несут цветы 

к могилам на Красной площади… Это что, праздничное мероприятие? 
Вот ЛДПР поступает мудро – устраиваем бал для молодёжи: красиво, 
танцы, выступления. ЛДПР хочет дать гражданам России праздничное 
настроение, чтобы вот люди могли радоваться праздникам.

Вот на «Евровидение» отобрали певицу, она поёт песню, где сло-
ва такие: «Сын без отца, дочь без отца, но сломанной семье не сломать 
меня… Тебе уже за 30, алло, где же дети? Ты в целом красива, но вот по-
худеть бы». Что это за песня от имени России?! Что скажут европейцы, 
услышав эти слова? Что там, в России, все дети без отца или без мате-
ри? Радость должна быть в песне! Вот это тоже ошибка.

И  где влияние Государственной Думы? Никакого влияния абсо-
лютно! Давайте пригласим сюда ведущих руководителей всех наших 
телерадиоканалов и  скажем от  имени наших избирателей, что хотят 
люди видеть и слышать. Ведь растёт число психических заболеваний, 
и в этом мы виноваты, государство, если вот такое телевидение, такие, 
так сказать, передачи».

10.03.2021. Пиляев И. С.
«Сегодня мы видим, что граждане меньше стали хранить деньги 

на депозитных счетах и всё больше начинают вкладывать в ценные бу-
маги. Ну, финансовые организации обещают начинающим инвесторам 
высокую доходность, но, к сожалению, умалчивают о подводных кам-
нях в своих предложениях.

За  прошлый год в  России, как мы знаем, упала популярность 
банковского вклада как способа приумножить сбережения. Граждане 
вывели со своих счетов более чем 1,5 триллиона руб лей. Количество 
клиентов, зарегистрированных на  Московской бирже, при этом уве-
личилось.
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Крупные финансовые компании и банки только рады предложить 
начинающим инвесторам самые разные схемы, по  которым граждане 
якобы смогут легко извлекать прибыль из игры на бирже.

Широкое распространение сомнительных инвестиционных схем 
в стране объясняется очень просто: среднестатистический гражданин всё 
ещё имеет неглубокие познания в сфере финансовых вложений. В своё 
время такой неграмотностью, как мы знаем, воспользовался Сергей Мав-
роди со своей финансовой пирамидой, а сегодня за сбережения россиян 
борется целый ряд организаций. Бизнес наживается, а люди теряют день-
ги – к сожалению, так сейчас обстоят дела на рынке инвестиций.

Сейчас, как мы видим, на каждом шагу – на улице, в сети Интер-
нет  – встречается реклама сайтов, приложений, с  помощью которых 
любой человек якобы сможет торговать на рынке и на этом зарабаты-
вать. Именитые банки предлагают скачать на телефон программу, кото-
рая превратит обывателя в инвестора. Особенно привлекательно звучат 
условия, на  которых россиян зовут торговать: это и  компенсация по-
терь, и фантастическая доходность.

И  кто станет вчитываться в  текст мелким шрифтом, раскрываю-
щий подробности? Между тем, если проявить должное внимание, мож-
но узнать, что доходность в десятки процентов не будет моментальной, 
а растянется на несколько лет либо её не будет вообще. Условия полу-
чения компенсации потерь скрыты вообще за  семью печатями. Феде-
ральная антимонопольная служба, в обязанности которой входит борь-
ба с рекламой мелким шрифтом, может применять только несерьёзные 
штрафные санкции».

16.03.2021. Жириновский В. В.
«И  всё-таки мы должны наконец говорить только правду – ну за-

чем скрывать? В  этом зале депутат Никонов говорит, что авторами 
постановления об  амнистии по  событиям 1991  года была их партия, 
Шахрай, – слушайте, Шахрай был с Ельциным, а Ельцин был против 
амнистии! Это я с этой трибуны выступал и был автором постановле-
ния, мы с трудом получили 226 голосов «за».

Сейчас Геннадий Андреевич выходит, всё правильно перечисля-
ет: эти «за», эти «против». А  ЛДПР что, нету? Самая большая фрак-
ция – 64 депутата. Начисто забыл! Вот такая ненависть всех фракций 
к ЛДПР, понимаете?»

07.04.2021. Морозов А. Ю.
«Владимир Вольфович Жириновский неоднократно обращал вни-

мание на то, что экскурсии, которые проводят иностранные гиды-пере-
водчики на территории нашей страны, зачастую не отвечают историче-
ской правде.

И конечно, в этой сфере необходимо было навести порядок. Фрак-
ция ЛДПР вносила соответствующий законопроект. Мы рады, что 
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в  этом законопроекте многие наши подходы учтены, также учтены 
поправки, которые предложили представители отрасли, ассоциация  
гидов- переводчиков Российской Федерации.

Действительно, важно, чтобы профессия гида была защищена за-
конодательством и  закреплена за  российскими гражданами, важно, 
чтобы эти специалисты были подготовлены, имели соответствующую 
аттестацию и преподносили, что называется, товар лицом, с тем чтобы 
туристы, те, кто к нам будет приезжать после пандемии (мы очень наде-
емся на это), смогли получить адекватное представление о России, о её 
великой культуре, об искусстве и исторических традициях».

ЭКОНОМИКА

19.01.2021. Катасонов С. М.
«Мы считаем, снижение налоговой нагрузки на бизнес – это очень 

важная составляющая, притом что снижения поступлений в федераль-
ный бюджет и в бюджет субъекта не происходит.

Обращаю ваше внимание на то, что данный законопроект касает-
ся только новых месторождений, поэтому та налоговая составляющая, 
которая поступала и к нам, в федеральный бюджет, и в бюджеты субъ-
ектов, не изменится.

Вместе с  тем я  хотел  бы обратить ваше внимание на  то, что, на-
верное, на наш взгляд, на мой взгляд, существует не одна территория, 
не  только Красноярский край  – у  нас достаточно много территорий, 
в  том числе в  Арктической зоне, которые сегодня нуждаются в  под-
держке правительства.

Я  обращаю ваше внимание на  то, что указом Президента России 
в марте 2020 года были чётко определены параметры и задачи по вовле-
чению арктической территории в хозяйственный оборот.

Я  считаю, что мы должны в  рамках второго чтения посмотреть 
и  не  принимать вот такие индивидуальные законопроекты  – толь-
ко по Красноярскому краю, хотя это важно, это точечно, это понятно. 
Другие территории, которые касаются Арктической зоны или частично 
туда входят, тоже должны рассматриваться.

Кроме того, на мой взгляд, нужно не только рассмотреть вопрос во-
влечения новых месторождений, но и решить, что же у нас будет со ста-
рыми месторождениями».

09.02.2021. Жигарев С. А.
«Минувший год стал одним из наиболее сложных для российской 

экономики: энергетический кризис, пандемия коронавируса, которая 
особенно негативно сказалась на  работе малого и  среднего бизнеса, 
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сильное падение доходов населения и в довершение всего резкий рост 
цен на непродовольственные товары и базовые продукты питания.

Так, по данным Счётной палаты, на 21 декабря 2020 года по срав-
нению с декабрём 2019 года цены на сахар выросли на 67,5 процента, 
на гречку – на 40 процентов, на подсолнечное масло – на 26,5 процента, 
на картофель и морковь – на 31 и 27 процентов соответственно.

Опыт административного ограничения цен в  предыдущие перио-
ды свидетельствует о том, что меры административного регулирования 
цен в рыночной экономике должны носить строго кратковременный ха-
рактер.

И Правительству России необходимо очень внимательно следить 
за ситуацией на рынке, чтобы при необходимости оперативно снимать 
существующие ценовые ограничения, а  также принять тот факт, что 
в  наступившем году бороться с  инфляцией одними лишь пошлинами 
и льготами не получится.

Кроме того, перед правительством встаёт и другая задача – разо-
браться с  монополизацией и  картелизацией практически всех отрас-
лей, ориентированных на  конечное потребление. Об  этой проблеме 
не принято говорить, но если она игнорируется, то это не означает, что 
её нет.

Вместе с тем падение ВВП в России по итогам 2020 года состави-
ло, по  данным Росстата, всего 3,1 процента, хотя массовое закрытие 
предприятий малого и  среднего бизнеса, сворачивание инвестиций, 
рост цен и безработица заставляют усомниться в достоверности такой 
оценки.

Но даже если допустить, что эта оценка верна, такой результат от-
нюдь не повод для гордости: это произошло лишь из-за перекоса струк-
туры экономики в пользу государства и крупных компаний, как прави-
ло, тесно связанных с ним.

Между тем итоги четвёртого этапа спецпроекта ТПП РФ «Бизнес- 
барометр страны» показывают, что около двух третей опрошенных пред-
принимателей оценивают положение сектора МСП как плохое и очень 
плохое, при этом почти 78 процентов предпринимателей отметили, что 
не смогут справиться с оплатой отсроченных налоговых и других пла-
тежей в наступившем году.

Тем не менее поддержанное Государственной Думой предложение 
Счётной палаты распространить меры господдержки наиболее постра-
давших субъектов МСП на все субъекты, осуществлявшие деятельность 
на  территории Российской Федерации на  1  марта 2020  года, по  сути,  
отвергнуто Минэкономразвития России».

16.02.2021. Власов В. М.
«Всё дорожает, уважаемые коллеги. В  региональную неделю был 

в  Ростовской области и  наблюдал очень интересную ситуацию: когда 
я пришёл в магазин и спросил, выполняются ли поручения Правитель-
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ства Российской Федерации касательно цен на  молочные продукты, 
мне сказали, что, мол, да, у нас есть дешёвое молоко, и продемонстриро-
вали вот такой замечательный пакет.

Я  вам прочитаю, что здесь написано. С  виду вроде  бы как пакет 
молока, но  по  факту это «молокосодержащий напиток с  заменителем 
молочного жира, произведённый по технологии молока».

Я не буду читать состав, на это не хватит времени моего выступле-
ния, но ситуация заключается в том, что во многих магазинах мне гово-
рили, что вот, посмотрите, есть молоко, 40 руб лей стоит, – действитель-
но, каждый может прийти купить.

Но когда я просил: «А дайте мне настоящее молоко посмотреть» – 
мне отвечали: «Пожалуйста, вот – 60, 70, 80 руб лей».

Всё дорожает, да,  и  это отчасти связано и  с  санкциями, и  с  дей-
ствиями правительства, не совсем верными, но, ещё раз подчёркиваю, 
это не значит, что должно страдать качество, иначе мы получим и кол-
басу, и все остальные продукты такие же, как вот это молоко.

Продуктовые сертификаты  – вот предложение ЛДПР, которое, 
к сожалению, придётся принимать во многих регионах, потому что, ко-
гда мы работаем на наших спецавтобусах ЛДПР, когда мы встречаемся 
с избирателями, огромное количество людей говорит о том, что им эле-
ментарно не хватает денег на продукты питания.

Я уж не говорю про одежду, про льготную ипотеку – людям вообще 
не до неё, и не до поездок за рубеж, и не до покупки новой одежды, даже 
не до покупки книг – им лишь бы  что-нибудь поесть!»

23.03.2021. Власов В. М.
«Сейчас начнётся региональная неделя, и, я уверен, каждый из вас 

получит огромное количество обращений по  поводу роста цен на  всё, 
абсолютно на всё, потому что абсолютно во всём заложена цена на топ-
ливо: топливо дорожает – дорожают продукты питания.

Мы с  вами это никогда не  остановим, если не  примем меры, ко-
торые предлагает ЛДПР. В  частности, одно из  наших предложений  – 
снизить НДС на стройматериалы с 20 до 10 процентов. Мы всё время 
говорим о том, что необходимо строить собственное жильё, необходимо 
строить личные дома, но  посмотрите, как растут цены на  строитель-
ство: вот нам здесь правительство говорило о  том, что возможно по-
строить дом за миллион руб лей, – уже невозможно, уже это подорожало 
на 200 тысяч, на 300 тысяч, на полмиллиона, то есть построить дом уже 
стоит от полутора миллионов и выше».

26.05.2021. Шерин А. Н.
«Фракция ЛДПР всецело будет поддерживать все законодатель-

ные инициативы, которые направлены хоть на  малейшую поддержку 
и  развитие сельских территорий, поддержку фермерства и  развитие 
сельского хозяйства.
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Но  хотелось  бы сказать, что наряду с  развитием фермерского, 
сельскохозяйственного туризма мы с  вами, коллеги, не  должны ухо-
дить в  сторону создания видимости, что мы о  наших крестьянах за-
ботимся, но  при этом оставляя ряд фундаментальных вопросов без 
рассмотрения. Такое яркое, пламенное, искреннее выступление авто-
ра законопроекта побудило меня, пользуясь случаем, поднять ещё ряд 
вопросов.

Есть ли у нас скидка на электричество для фермерских хозяйств? 
Нет.

Может ли сегодня сельхозтоваропроизводитель сдать свою продук-
цию государству, как это было в советское время, как это было во время 
моего детства, когда родители могли выращивать живность и  сдавать 
затем государству по оптовым ценам? Нет.

Может ли фермер сегодня забить свою живность – бычка, поросён-
ка, как вы говорили, курочку? Нет. Для этого необходимо обратиться 
в  специализированную убойную организацию, специализированный 
убойный цех и заплатить там деньги.

Но  если вдруг сельхозтоваропроизводитель пожелает привез-
ти в  своё фермерство туристов, то  здесь он должен будет вспомнить 
про замечательную организацию, которая называется Россельхознад-
зор, которая вынесет ему массу предписаний. Ему нужно будет прой-
ти определённый санитарный кордон, ну,  наверное, наподобие как 
в «красную зону», и это тоже нужно иметь в виду. Сколько проверок, 
сколько предписаний, сколько ограничений сегодня налагается на на-
ших фермеров – вот этот вопрос нам тоже нельзя оставлять без вни-
мания.

Надо развивать сельские территории; чтобы молодёжь оставалась 
на селе, должны быть рабочие места. Но сегодня государственная поли-
тика направлена на поддержку мегакомплексов, и в основном они нахо-
дятся под управлением иностранных инвесторов».

ФИНАНСЫ

17.02.2021. Шерин А. Н.
«Я хочу сказать об индивидуальных предпринимателях. Очень хо-

телось бы, чтобы мы на законодательном уровне закрепили ряд реше-
ний: первое  – это невозможность для банка пересматривать процент-
ную ставку по  уже выданному кредиту; второе  – невозможность для 
банка по надуманным причинам сокращать срок займа и требовать его 
досрочного возврата; третье – это дать возможность должнику хотя бы 
в течение трёх месяцев реализовать его залоговое имущество, для того 
чтобы рассчитаться с кредитной организацией.
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Сегодня наше законодательство человека просто- напросто уничто-
жает: если у  него существуют  какие-то проблемы с  возвратом займа, 
то банковская организация налагает арест на всё его имущество, и это 
залоговое имущество может быть реализовано за копейки (хотя на на-
чальной стадии банк по-другому оценивал это имущество, когда брал 
его в  залог), а  потом с  человека, который имеет арестованные счета, 
который имеет отрицательную кредитную историю, в  отношении ко-
торого есть судебные решения, пытается взыскать оставшуюся сумму. 
В этом плане необходимо соблюдать интересы обеих сторон – и кредит-
ных организаций, и заёмщиков».

06.04.2021. Пиляев И. С.
«В  год около 3 миллиардов руб лей получает Министерство обо-

роны Российской Федерации за  так называемый металлолом. А  если 
мы проанализируем цены и сравним с ценами на металлолом в других 
госкомпаниях, то  разница получается в  разы, это миллиарды руб лей, 
которые недополучают бюджет и  налогоплательщики. Как говорится, 
против лома у ФАС нет приёма.

Фракция ЛДПР считает, что целесообразно установить единое 
требование к кредитным организациям, участвующим в отборе на пра-
во использования публичных ресурсов в виде кредитного рейтинга, ко-
торый будет устанавливаться правительством и Банком России, чтобы 
обеспечить доступ к соответствующим ресурсам.

Я напомню, что к публичным ресурсам относятся ресурсы государ-
ственных корпораций, государственной компании, публично- правовых 
компаний. В  результате можно говорить о  том, что увеличится число 
участников государственных программ и, соответственно, у нас повы-
сится конкуренция, а это, в свою очередь, конечно, скажется на разви-
тии рынка и  создании новых рабочих мест. Поэтому фракция ЛДПР 
будет поддерживать данный законопроект».

07.04.2021. Шерин А. Н.
«К  сожалению, пропорционально росту налоговой нагрузки со-

кращается численность населения, причём численность населения 
в  Российской Федерации сокращается катастрофически. Необходимо 
принимать очень существенные меры, для того чтобы эту ситуацию 
исправить. И  если взрослый имеет гарантированную сумму и  Прави-
тельство России подтверждает, что прожить в 2021 году на сумму ме-
нее 11 653 руб ля невозможно, то ребёнку, живущему с мамой, которая 
не может добиться от бывшего супруга алиментов, государство ничего 
не гарантирует.

Мы вносили инициативу о  том, чтобы государство компенсиро-
вало алименты матери, если она не может взыскать их с алиментщика, 
но эта инициатива была отклонена. А граждане Российской Федерации 
должны на сегодняшний день иметь хотя бы в одном вопросе гарантию: 
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если женщина родила ребёнка, то  в  какую  бы жизненную ситуацию 
она ни попала, когда в случае развода дети остаются с ней, а она уте-
ряла возможность работать или произошли  какие-то другие события, 
она должна знать, что на каждого ребёнка до 14 лет стабильно сможет 
получать сумму чуть меньше 6 тысяч руб лей (если исчислять на сего-
дняшний день) и этих денег должно хватать на то, чтобы ребёнок как 
минимум был накормлен».

25.05.2021. Шерин А. Н.
«В программе ЛДПР было сказано, что нужна монополия государ-

ства на  алкоголь, табак и  сахар, монополия государства на  металлур-
гию, тяжёлую промышленность,  – государство должно регулировать 
эти отрасли. И на самом деле, во многих странах мира металлургия счи-
тается стратегически важным направлением, потому что это напрямую 
влияет на гособоронзаказ.

ЛДПР предложила стране амбициозную цель  – газификацию 
всех населённых пунктов. Мы запланировали построить детские сады, 
запланировали отремонтировать бюджетные учреждения, но поверьте 
мне: это не состоится, потому что никто не будет работать себе в убы-
ток.

К  сожалению, на  сегодняшний день в  России есть силы, которые 
не заинтересованы в том, чтобы Российская Федерация стала самостоя-
тельной ведущей экономической державой.

Фракция ЛДПР, например, вносила законодательную инициативу 
против вывоза леса-кругляка за  пределы России. Кстати, Российская 
Федерация занимает первое место в мире по запасам леса, мы обладаем 
20 процентами, – правда, стоимость древесины в этом году увеличилась 
в  2–2,5 раза. Большая часть необработанной древесины, вывозимой 
из  России, вывозится в  Китай, на  втором месте Финляндия  – посмо-
трите внимательно, это те страны, которые беспокоятся о своих запасах, 
о своей экологии, это те страны, которые развиваются.

На  первом месте в  мире по  потреблению российского металла 
на сегодняшний момент находятся Турция и Китай. Получается, пусть 
развивается динамично Китай  – Россия будет ему поставлять металл 
и древесину необработанную, а в это время на внутреннем рынке будет 
нехватка строительных материалов либо они будут слишком дорогие, 
и наша строительная отрасль просто задохнётся.

Ещё раз хочу напомнить, что многие законодательные инициати-
вы ЛДПР отклонялись, а накануне выборов в Государственную Думу 
они с  большим опозданием принимаются, но  уже как инициатива 
партии власти. Кстати, одна из таких последних инициатив ЛДПР – 
платить надбавку в размере 25 процентов всем тем пенсионерам, кто 
отработал в сельской местности более 30 лет: эту инициативу добро-
совестно в  Государственной Думе отклонили, но  накануне выборов 
приняли».
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15.06.2021. Катасонов С. М.
«Прошедший 2020  год был беспрецедентным. Пандемия, корона-

вирусная инфекция, сжатие спроса, снижение предложений  – всё это 
случилось одновременно и привело к тому, что мы получили, конечно, 
цифры отрицательные: снижение ВВП – на 3 процента, рост безработи-
цы – 5,8 процента, снижение товарооборота – минус 4,1 процента, ин-
фляция выросла – больше 4 процентов.

Но  сбылось предсказанное ЛДПР: имея практически неограни-
ченные сырьевые ресурсы и высококвалифицированных специалистов, 
Россия на фоне общего падения мировой экономики дала вполне себе 
хороший результат при вложениях в  антиковидные меры всего двух 
триллионов руб лей.

Роль Центрального банка Российской Федерации вообще была совер-
шенно другой. Мы отвыкли в 2019 году, в 2018 году и в более ранние годы 
от того, что Банк России идёт на реструктуризацию кредитов и частным 
лицам, и корпоративным клиентам – 82 миллиарда, ипотечных кредитов – 
40 миллиардов, была оказана беспрецедентная поддержка малому и сред-
нему бизнесу – 853 миллиарда, ну, практически триллион, то есть 15 про-
центов всего кредитного портфеля было реструктуризировано. И конечно, 
это дало тот положительный результат, о котором мы сегодня говорим.

Нам не нужна помощь извне. Россия сможет себя всем обеспечить».

ВНУТРЕННЯЯ ПОЛИТИКА

20.01.2021. Морозов А. Ю.
«В интересах Российской Федерации, конечно, гораздо важнее раз-

вивать собственные регионы. И  это принципиальная позиция ЛДПР: 
давайте помогать нашим регионам, русским регионам развивать свою 
экономику!

Вы посмотрите, какие проблемы испытывают многие наши регио-
ны, в том числе регионы, граничащие с Белоруссией: это и моя Псков-
ская область, которую я курирую, и Смоленская область, где наш губер-
натор – Островский.

Там есть дефицит электроэнергии, завышены цены на электроэнер-
гию для граждан и  для предприятий, там сложности с  подключением 
к электросети, соответственно, было бы гораздо разумнее с точки зре-
ния государственного строительства соорудить атомную электростан-
цию именно в этих областях.

И если Белоруссия нуждается в поставках электроэнергии, следует 
осуществлять поставки на  договорной основе в  экспортном варианте, 
и  тогда наши области, русские, граничащие с  Белоруссией, получи-
ли бы развитие».
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10.02.2021. Андрейченко А. В.
«Возникает вопрос: доколе мы будем всем помогать  – Венесуэле 

и другим? Если я сейчас буду перечислять все страны, которым мы по-
могаем, вот этих оставшихся трёх минут не хватит. Зато когда ЛДПР 
предлагает индексировать пенсию работающим пенсионерам  – денег 
нет! Ну как денег нет? На богатых деньги есть, а на индексацию пенсий, 
соответственно, нет.

Запрос в  обществе есть  – поэтому ещё люди выходят на  борьбу 
с коррупцией. Ну давайте с нею бороться!

Давайте, например, чиновников, которые отвечают за  государ-
ственные закупки, тестировать на  детекторе лжи. Всё  же начинается 
во многом с государственных закупок. Если человек знает, что он будет 
проходить этот тест, что его могут уволить либо грозит  какая-то уголов-
ная ответственность, он уже будет по-другому себя вести. Важно ведь 
сохранить бюджетные деньги, чтобы они пошли на дело (на те же самые 
дороги), а потом уже можно их  как-то распределять. Главное – чтобы 
они остались».

16.02.2021. Иванов С. В.
«В  Курское городское собрание избирался человек, у  которо-

го в  информационном бюллетене написано, что он был приговорён 
по статье о нападении на человека. И его выбрали, потому что он был 
от «ЕДИНОЙ РОССИИ», со свистом выбрали, понимаете? Как только 
речь идёт об административном ресурсе, не работают критерии отделе-
ния добра от зла».

16.02.2021. Диденко А. Н.
«Конституционный Суд Российской Федерации неоднократно вы-

сказывался по поводу того, что набор компетенций и требований никак 
не должен быть связан с возрастом, поскольку этот критерий является 
дискриминационным.

Более того, как представитель фракции ЛДПР, скажу, что наша 
фракция вообще предлагает все верхние пределы убрать, поскольку нам 
эта норма представляется недемократичной.

Как правило, демократично устанавливать минимальный предель-
ный возраст для занятия той или иной должности: допустим, возраст-
ной порог для выдвижения в органы местного самоуправления – 18 лет, 
совершеннолетие. Законодательное собрание региона и  Государствен-
ная Дума  – 21  год. Для того чтобы стать губернатором  – 35  лет. Для 
назначения в Совет Федерации – 30 лет. Для участия в выборах Прези-
дента России – 35 лет.

Установление нижних пределов  – это общераспространённая ми-
ровая практика, а установление верхних пределов нахождения на долж-
ности – это совсем не демократично».
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17.02.2021. Катасонов С. М.
«Вопрос о  выходе из  тени самозанятых  – это вопрос выбора для 

каждого: хочет он работать и жить честно в правовом поле, спать спо-
койно, помогать своему муниципалитету, городу, бюджету или  всё-таки 
хочет уклоняться? И посмотрите,  результат-то  всё-таки есть: буквально 
за три года…

Два года назад мы с вами здесь говорили, что появилось 150 тысяч 
самозанятых, Татарстан докладывал об успехах, сегодня это число уже 
к полутора миллионам приближается, то есть это живёт. Поэтому фрак-
ция ЛДПР поддерживает такие начинания».

19.03.2021. Иванов С. В.
«Вчера мы отмечали годовщину воссоединения Крыма с Россией. 

Было много речей. Много телепередач. Но   почему-то ни на одном те-
леканале не было сказано, что именно ЛДПР раньше всех – единствен-
ная! – потребовала возврата Крыма и Новороссии. Это было 23 февра-
ля 2014 года. Прошу помнить об этом».

ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА

20.01.2021. Жириновский В. В.
«Навальный ещё не  успел вой ти в  камеру, как сразу  же по  всей  

Европе протесты, заявления, предложения, требования. Послушайте, 
кто он такой? Никто! Единица!

А  русским вообще запретили разговаривать на  русском языке 
на Украине, миллионам русских, – это надругательство над культурой, 
над языком! При этом есть международные документы, что язык нацио-
нального меньшинства должен защищаться законом, и в Конституции 
Украины это есть, но нацисты плюют на это!

Мы помним девушку с Украины, которая участвовала в расстреле 
журналистов на юго-востоке, – она герой, весь парламент Украины её 
встречал как героя, а стоило только ей начать критиковать этот парла-
мент и этого президента – всё, она враг, посадили в тюрьму. Это, конеч-
но, никуда не годится, поэтому мы должны, так сказать, осудить подоб-
ные действия. У них это ведёт к радикализации политической системы, 
и на примере США мы видим, как практически вторую партию в стра-
не, которая неоднократно была правящей, периодически от  неё были 
президенты, я  имею в  виду Республиканскую партию, сейчас мнут, 
сминают, проверяют, в  общем, самый худший вариант. В  Вашингтоне 
не  праздник по  случаю вступления в  должность нового президента, 
а осада, город в осаде. Если бы у нас было то же самое,  что-то похожее… 
К ак-то в один из дней инаугурации президента у нас были пустынные 
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улицы – какой вой подняли: почему на улицах никого нет, почему так 
пусто? А сейчас весь город Вашингтон блокирован вой сками. Постоян-
но двой ные стандарты!

Так что мы с вами должны осудить политику двой ных стандартов, 
призвать парламентариев и  правительства государств мира осознать 
пагубность проведения политики двой ных стандартов и продемонстри-
ровать готовность придерживаться единых подходов к  оценке подоб-
ных событий у нас и за рубежом».

20.01.2021. Слуцкий Л. Э.
«Мы с вами стали свидетелями глубочайшего кризиса, в который 

попала политическая система Соединённых Штатов, и выборная систе-
ма в том числе, поэтому им сегодня, даже с точки зрения самых оголте-
лых сторонников однополярного миропорядка, где единственный по-
люс силы – Вашингтон, экспортировать уже нечего.

И мир начинает свыкаться с этими новыми реалиями, в частности, 
десятки европейских политиков выступили на  эту тему с  аналитиче-
скими статьями. Сейчас начинается несколько другая эпоха, когда идея 
однополярного мироустройства, экспортируемая со  времён Збигнева 
Бжезинского и  даже с  несколько более ранних пор из  Соединённых 
Штатов, по сути, отступает после событий, которые произошли в нача-
ле января нынешнего года.

Одновременно мы должны вспомнить, каким образом Соединён-
ные Штаты пытались противостоять тем странам и режимам, которые 
не вписывались в концепцию однополярного миропорядка в XXI сто-
летии. 

Сегодня подобные вещи раз за  разом приписываются России: 
якобы мы  кого-то отравляем, но затем эти обвинения лопаются. И се-
годня мы видим в отчаянных попытках деформировать образ России 
в мире тот же почерк, те же самые якобы отравления, которые исполь-
зовались Соединёнными Штатами ранее в  других сюжетах. Но  этот 
апофеоз двой ных стандартов сегодня рассыпается!»

19.05.2021. Слуцкий Л. Э.
«США грубейшим образом подрывают основы международной 

безопасности, и односторонний выход из Договора по открытому небу – 
яркий тому пример.

Мы понимаем ситуацию так: российская сторона не может осуще-
ствлять инспекционные полёты над территорией Соединённых Шта-
тов, а  Соединённые Штаты, понятное дело, рассчитывают, что их ев-
ропейские союзники по  НАТО запретят российские инспекционные 
полёты над их военными объектами в Европе, а через инспекционные 
полёты европейских стран  – участниц Североатлантического альян-
са над российской территорией Соединённые Штаты всё равно будут 
иметь аналогичную информацию по аэрофотосъёмке, что подрывает ба-
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ланс сил внутри Договора по открытому небу и создаёт прямые угрозы 
национальной безопасности Российской Федерации.

Мы надеялись  как-то увещевать наших «стратегических партнё-
ров» на Западе, как я их называю, несколько месяцев пытались вести 
переговоры. Как мы с вами знаем, это, к великому сожалению, ни к чему 
не  привело. Поэтому Президент России абсолютно своевременно 
и обос нованно 9 мая внёс в Государственную Думу предложение о де-
нонсации Договора по открытому небу.

Россия через свои возможности в  космосе, безусловно, ничего 
не  теряет в  плане своей безопасности в  международной сфере. Жаль, 
что договор  – ещё раз подчеркну, наверное, самый транспарентный, 
один из  важнейших документов в  сегодняшней системе международ-
ной безопасности – по вине Соединённых Штатов, по сути, находится 
на грани прекращения своего действия».

17.06.2021. Жириновский В. В.
«Вот сегодня годовщина: 80 лет назад Гитлер подписал план «Бар-

баросса». Через пять дней началась Великая Отечественная вой на. Что, 
в  Кремле не  понимали этого? Ну,  упёрся один человек, только один 
упёрся, ему во всём мире говорят, что вой на будет, число называют.

Все говорят Сталину, мол, вой на. А тот: «Нет, я подписал с Гитле-
ром соглашение, пакт». Ну  что это такое?! Миллионы погибли из-за 
одного человека! Это разве власть? Это преступление, а не власть!

И  когда мы говорим, что сегодня есть определённые недостатки, 
я согласен. Но где люди, которые могли бы предотвратить, устранить 
эти недостатки, где сотни тысяч инженеров, учителей, врачей? Ведь 
уничтожали самых умных весь XX  век, с  первой русской революции 
и  кончая ельцинским периодом, плюс отъезд, потому что люди бегут 
от  такого состояния дел. Вот  какая-то логика должна быть! Если мы 
лучших уничтожили, как  же оставшиеся худшие могут  что-то делать 
хорошо? Хорошо делают отличники – вы их всех вырезали. А троечни-
ки будут делать так, как они могут, на тройку. Это же надо понимать».

22.12.2021. Жириновский В. В.
«Радует, что в декабре 2021 года мы почувствовали запах Русской 

весны. Впервые за  много лет, особенно за  последние 30  лет, зазвучал 
голос русской дипломатии: вот наши пункты, выполняйте, но не выби-
райте по отдельности – или все выполняете, или мы запускаем другой 
пункт в связи с вашим невыполнением этих пунктов.

Правильно! Потому что может быть поздно, мы не должны допу-
скать повторения 22 июня 1941 года. Сталин всё ждал: а вдруг не бу-
дет, а вдруг обойдётся? – и дождались, в первые же месяцы вой ны три 
миллиона взяты в плен и полстраны сожжено из-за того, что вовремя 
не дали приказ. Сейчас – вовремя; программу весь мир видит: мы тре-
буем, мы ждём, мы надеемся.
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И  мы не  угрожаем никому! Нам угрожают  – чужие вой ска стоят 
у  нашей границы, оружие завозят на  сопредельную сторону. Всё как 
в 41-м году: подходят немецкие дивизии, подвозят оружие, и не только 
немецкие, но и венгерские, и румынские, и итальянские – вся Европа 
была в 41-м году! И сейчас в НАТО 30 стран, вся Европа: и тренируют, 
и диверсантов готовят.

Поэтому это очень хорошо, это радует нас, и вот в этом плане мы 
полностью поддерживаем наших дипломатов. И, как сказал вчера пре-
зидент, мы не допустим, чтобы заболтали наши предложения. Ибо так 
может быть: да потом, да потом, да встретимся в Женеве, в Хельсинки, 
да мы посмотрим… Нет, или выполняют, или запускайте другой вари-
ант, но никогда больше не должно быть: 22 июня в четыре утра… Пусть 
лучше будет: 22 февраля в четыре утра – 2022 года!

И  только у  ЛДПР есть реальный вклад в  наши будущие победы, 
здесь никто не  примажется. Посмотрите мои выступления в  декабре 
и ноябре на различных политических тусовках, я это и говорил, но сво-
им языком: как надо с ними разговаривать, что нужно от них требовать. 
Не надо бряцать оружием, надо сказать: давайте выполнять, а если от-
казываетесь, тогда мы можем принять другую программу, а какую – вы 
почувствуете в 4 часа утра 22 февраля.

Я хотел бы, чтобы 2022 год был годом мирным, но я люблю правду. 
Всё время говорю правду! Это будет год не мирный, это будет год, когда 
наконец Россия снова станет великой страной, и все должны заткнуться 
и уважать нашу страну. Иначе они нам заткнут рот и будут истреблять 
русских сперва на Донбассе, а потом в западной части России. Поэтому 
давайте в этом плане поддержим новое направление во внешней поли-
тике России». 

(Аплодисменты.)

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

26.01.2021. Пашин В. Л.
«Предлагаем закрепить законодательно понятие «физкультурно- 

оздоровительная услуга», необходимое для установления социальных 
налоговых вычетов, предусмотренных статьёй 219 Налогового кодекса. 
Принятие законопроекта будет способствовать формированию здоро-
вого образа жизни граждан, стимулировать их к занятиям физической 
культурой и спортом».

08.06.2021. Натаров С. В.
«Мы  сторонники вакцинации, практически вся фракция ЛДПР 

на сегодняшний день провакцинирована. Первым это сделал Владимир 
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Вольфович Жириновский, публично это сделал, сказав об этом со всех 
трибун.

Сегодня не было бы таких прений по вакцинации, если бы все ве-
домства, которые отвечают за информационное сопровождение добро-
вольности вакцины, отработали на 100 процентов.

Российская Федерация в период 2020 года, когда был самый пик 
пандемии, отрабатывала неплохо: на всех центральных каналах экспер-
ты выступали, различные эксперты, разные площадки были задейство-
ваны. Но в 2021 году произошёл сбой.

Сегодня, посмотрите, висит несколько плакатов, где врачи говорят 
о прививке, – и всё, тишина! Сегодня центральные каналы о чём гово-
рят? Показывают «ВЭБ…», сколько мы заключили контрактов за рубе-
жом, чтобы поставить вакцину за рубеж. Сегодня у нас вакцинировано 
10 процентов населения, чуть больше переболело. Посмотрите на дру-
гие страны: Европа, Китай – под 50 процентов населения вакцинирова-
но. Мы бросили, перестали информировать население о том, что нужно 
прививаться. Если бы сегодня половина населения была привита, даже 
не возникло бы вопросов по этому законопроекту, по какой схеме фи-
нансировать. Можно было бы поставить средства в бюджет Фонда обя-
зательного медицинского страхования и напрямую пустить финансиро-
вание, но этого же нет!»

МОЛОДЁЖЬ

26.01.2021. Власов В. М.
«Мы  не  одобряем проведение несанкционированных митингов, 

особенно когда на них призывают прийти молодёжь. Организаторы та-
ких мероприятий должны понести суровое наказание. Но вывод только 
один: Интернет вы проиграли, молодёжная политика в  России неэф-
фективна и нуждается в совершенствовании.

Ну,  для примера. Понятно, что Запад будет гадить постоянно 
и вместо Навального появится  какой- нибудь другой политик, поэто-
му, мне кажется, стоит больше внимания уделить именно работе с мо-
лодёжью, чтобы она на такие мероприятия не ходила. Вот акции про-
теста в  субботу: реально сторонников берлинского сидельца на  них 
было процентов 10 максимум. 

Правильно сказал Геннадий Андреевич: большинство людей вы-
ходило либо потому, что у них были  какие-то проблемы, либо потому, 
что им просто интересно. Больше года никаких политических меро-
приятий на  улицах не  проводилось, дискотеки закрыты, все дискус-
сионные клубы, которые раньше работали, – и мы, ЛДПР, всё время 
говорим, что надо открывать больше дискуссионных клубов в вузах, 
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в  институтах, в  школах,  – они все закрыты. Russia Today интервью 
у  меня берёт, говорят, мол, все, кто вышел, его поддерживают. Я  го-
ворю: да это абсолютно не так! Реально, ещё раз подчёркиваю, всего 
процентов 10.

Работа с  блогерами. Сколько раз на  этой трибуне представители 
ЛДПР говорили о  том, что необходимо работать с  видеоблогерами! 
И  мы такую плодотворную работу проводим. Есть несколько видео-
материалов, где мои помощники Юрий Хованский и  Илья Мэддисон 
на общественных началах разбирают депутатские запросы. Суммарное 
количество просмотров превысило 1,5 миллиона. И  это не   какие-то 
провокации на улице, это не расследование – это плодотворная рабо-
та депутата Государственной Думы, это то, что конкретно мы сделали 
в своих избирательных округах.

Дальше. Как пытаются убрать молодёжь с  митингов? Это самое 
интересное. Делают в субботу пробный ОГЭ или  какой- нибудь экза-
мен или проводят  какую- нибудь контрольную работу. Ну вы понимае-
те, что молодёжь тогда точно не пойдёт в школу или в вуз? Абсолютно 
не таким способом надо убирать молодёжь с улицы. Надо проводить, 
ещё раз подчёркиваю, интересные мероприятия и  ни  в  коем случае 
не  тащить всех на  сдачу  какого- нибудь пробного ОГЭ или дополни-
тельного экзамена.

Я в субботу приезжал, несколько часов общался с молодёжью – счи-
таю, кстати, это своим долгом, потому что, кто бы ни выходил на улицы, 
это люди, это избиратели, и не важно, выходит молодёжь или выходят 
обманутые дольщики  какого- нибудь очередного крупного ЖК, которые 
ложатся под строительную технику (тоже вроде  бы акция несогласо-
ванная, потому что никто такую не согласует, но депутат и с этим дол-
жен работать).

И закончить своё выступление я хотел бы, перефразировав слова 
Петра Аркадьевича Столыпина: им нужны великие потрясения, а  на-
шей молодёжи нужна великая Россия!»

26.01.2021. Зайцев М. С.
«Вчера мы отметили День российского студенчества. В январе до-

статочно много праздников, посвящённых образованию, – и День аспи-
ранта, и Международный день образования, и День студенчества. Более 
4 миллионов российских студентов вчера в удалённом, дистанционном 
формате отметили этот праздник, кроме студентов Института миро-
вых цивилизаций, учредителем которого является Владимир Вольфо-
вич Жириновский. Почему? Потому что ЛДПР знает, как выстраивать 
структуру, и на примере показывает свои успехи. Конечно, картина ин-
тересная получается: праздников достаточно много, а ощущение одино-
чества и безнадёжности у студентов и школьников растёт, и компенса-
цией для них служит мир Интернета, социальных сетей и блогов – это 
новые законодатели успеха и моды.
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Возникает вопрос: а  чем вообще занимается Федеральное агент-
ство по делам молодёжи? Там в структуре четыре управления: управле-
ние делами, финансовое управление, региональное управление и толь-
ко одно профильное – управление молодёжных проектов и программ, 
которое регулярно проводит форумы и социологические исследования. 
При этом на форумах – все прекрасно это знают, – чтобы добиться успе-
ха, нужно молчать. Это как во времена Советского Союза. Чем больше 
ты молчишь и меньше выступаешь, тем больше получаешь баллов. Мы 
развалили лучшую систему образования, введя ЕГЭ и ОГЭ, и в то же 
время оставили тезис: чем тише сидишь, тем дальше сможешь двигать-
ся по карьерной лестнице. Вот такой карьерный лифт, уважаемые кол-
леги, мы сегодня предлагаем нашей молодёжи.

ЛДПР предлагает выстроить комплексную работу со школьника-
ми и в последующем со студентами. Мы предлагаем поощрять отлич-
ников в учёбе, которые учатся, используя платные программы, предо-
ставлять им скидки. Студентам катастрофически не хватает стипендии, 
поэтому ЛДПР предлагает приравнять размер стипендий всех студен-
тов к минимальному размеру оплаты труда, а тем, кто учится на «хоро-
шо» и «отлично», ещё и увеличить в 2 раза. Мы будем добиваться для 
школьников и  студентов скидок на  проезд во  время каникул, причём 
только на российские курорты. Турция, Египет, другие страны уже по-
казали свою несостоятельность. У  нас прекрасная природа в  Ставро-
польском крае, на Камчатке, Алтае и в других регионах России.

Фракция ЛДПР выступает за развитие сетевого образования, по-
тому что на сегодняшний день намечается достаточно серьёзная нехват-
ка специалистов. Студенты должны иметь возможность получить обра-
зование и  трудоустройство по  месту проживания. Регулярно говорим 
о проблемах в сфере сельского хозяйства: аграрные вузы расположены 
в  городах, и  студенты там в  основном горожане, из  сёл мало кто едет 
поступать  – причиной этому являются как финансовые вопросы, так 
и психологические барьеры».

10.02.2021. Власов В. М.
«Любой сейчас может ввести в поисковик: «Купить справку, форма 

86», и за 700 руб лей вам её сюда, прямо к Государственной Думе, приве-
зут. Не надо ходить по врачам, не надо  что-то специальное оплачивать, 
вы можете просто заказать, и вам абсолютно любую справку – что вы 
больны коронавирусом или не больны коронавирусом, что вы обошли 
всех врачей  – буквально за  небольшие деньги привезут прямо сюда 
на имя любого абсолютно человека.

Мне кажется, вот чем должны заниматься правоохранительные 
органы, а не так бурно обращать внимание на то, какая молодёжь куда 
выходит. Вот буквально сегодня слышал в  средствах массовой ин-
формации, на  одном из  радиоэфиров: «Надо тыкать тиктокеров мор-
дой в  асфальт». Да,  если вы пытаетесь наладить диалог с  молодёжью, 
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но я думаю, что это надо делать явно не таким образом, вот так вот вы-
сказываясь касательно пользователей различных социальных сетей.

Ну  и  конечно, в  отношении контента, который транслируется 
на  федеральных каналах, можно сказать немало негатива. Понимаете, 
когда мы принимаем закон о  СМИ-иноагентах, мы имеем в  виду, что 
о  наших проблемах не  должны говорить средства массовой информа-
ции, которые финансируются из-за рубежа.

Ну а что говорят наши средства информации? Они что, поднима-
ют вопросы, которые актуальны в  наших регионах? Целыми днями  – 
Украина, Соединённые Штаты Америки, Мария Максакова и  какое 
очередное, так сказать, провидение пришло Ванге, и она видит, как там 
Россия встаёт с колен. Ну что это за бред показывают по нашим теле-
визионным каналам?! А потом мы удивляемся: почему молодёжь пред-
почитает Интернет? Естественно, она предпочтёт Интернет, потому что 
90 процентов контента на телевидении… хотя это федеральные каналы, 
они не частные, они финансируются за счёт бюджета. Я считаю, что это 
недопустимо. И в 13-й, и в 15-й, и в 40-й раз мы просим пересмотреть 
политику наших федеральных телеканалов относительно того контен-
та, который транслируется».

10.02.2021. Андрейченко А. В.
«Молодёжь – это вообще отдельная тема, с молодёжью надо рабо-

тать. Уже говорили сегодня про телеэфир: Максакова приехала, Мак-
сакова уехала… Что, молодёжь будет сидеть и вот это смотреть по теле-
визору, пропаганду? Мол, давайте я включу телевизор, посмотрю, что 
там плохого в Украине и хорошего в Сирии, – ну так же ведь не бывает! 
Поэтому молодёжь и уходит к разным манипуляторам. Мы в ЛДПР по-
стоянно занимаемся молодёжью: каждую неделю – «круглый стол», бал 
проводим, высшая партийная школа, которую я курирую, мы и дебаты 
организовываем, лекции читаем, каждый день по две лекции, видеокур-
сы записываем, на сайте скоро будем их размещать, приложения делаем. 
Молодёжью надо заниматься, нельзя этот пласт бросать! Те механизмы, 
которые есть,  всё-таки не дают молодёжи возможности реализоваться, 
поэтому нужны новые. Молодёжь хочет высказаться, у нас растёт заме-
чательная молодёжь, ей есть что сказать».

16.03.2021. Зайцев М. С.
«Что такое просветительская деятельность и почему рассматривае-

мый сегодня закон, который должен был её вроде бы как регулировать, 
на самом деле дублирует понятие «воспитание» и в  какой-то части пре-
словутую статью 282, в которой уже предусмотрено наказание за раз-
жигание социальной, расовой и иной розни? Закон, к которому суще-
ствует достаточно много претензий со  стороны Российской академии 
наук, профильных министерств, принимается в  довольно ускоренном 
порядке, тогда как многие законы в комитетах лежат годами.
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Об  этом неоднократно говорил Владимир Вольфович Жиринов-
ский. Если мы хотим работать с молодёжью, то молодёжи нужно дать 
возможность проявлять себя на  площадках, где позволена свободная 
дискуссия, где можно услышать другое мнение, другую позицию, а мы 
принятием подобных законов в  очередной раз вводим запреты, огра-
ничения и  согласования, которые с  просветительской деятельностью 
не имеют ничего общего».

24.03.2021. Нилов Я. Е.
«Куда ни  приедешь  – в  сельскую школу, в  сельское учреждение 

здравоохранения, – работают пенсионеры (туда не идёт молодёжь рабо-
тать), получают копейки, маленькую заработную плату, да ещё пенсию, 
назначенную им, не индексируют.

У нас по действующему законодательству неработающий пенсио-
нер не должен получать меньше прожиточного минимума, но у нас есть 
регионы, где прожиточный минимум искусственно занижен, установ-
лен на уровне 8–9 тысяч руб лей, то есть к маленькой страховой пенсии 
доплачивается ещё надбавка,  – и  как на  эти деньги пенсионер может 
прожить?

Правильно наш депутат Иванов сказал: по помойкам лазят. В ма-
газинах делают для малоимущих специальные полки, на которых под-
гнивший товар лежит, и  в  этом подгнившем товаре в  основном люди 
пенсионного возраста ковыряются. Ну разве это не позор? Конечно, это 
недостойно нашей страны.

Мы предлагаем сегодня забыть про все политические распри, 
взгляды. Давайте все вместе поддержим любой законопроект, ко  вто-
рому чтению вместе его доработаем, и с 1 января все работающие пен-
сионеры пенсию начнут получать с учётом индексации. И на это точно 
Правительство России сможет найти деньги, как нашли деньги на го-
рячее питание, на  поддержку семей, имеющих детей, на  увеличение 
пособий для семей, где дети-инвалиды, и на решение прочих социаль-
ных вопросов. Давайте без эмоций, вдумчиво ещё раз проанализируем 
и поддержим любой из законопроектов».

08.06.2021. Шерин А. Н.
«Итак, условия: семь детей, семья проживает в  сельской местно-

сти, размер помещения из расчёта 18 квадратных метров на члена семьи, 
при расчёте используется средняя рыночная стоимость, которая в муни-
ципальном образовании ежегодно утверждается. Семья подаёт заявку, 
и, если она по всем критериям подходит, государство рассчитывает суб-
сидию и выделяет средства на приобретение либо строительство жилья. 
В соответствии с нашим законодательством все дети, которые были учте-
ны при выделении субсидии, должны получить долю в этом доме, их дол-
жны там прописать, и никто из родителей не сможет, естественно, этот 
дом продать, заложить, пока последнему ребёнку не исполнится 18 лет.
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Также, коллеги, хочу напомнить, что по нашему законодательству 
дети, которые усыновлены, обладают теми  же самыми правами, что 
и дети, которые рождены в семье. И уникальность ситуации заключает-
ся в следующем. После того как ребёнок из детского дома выпускается, 
ему государство обязано приобрести жильё площадью 30 квадратных 
метров, а также выделяются средства на содержание ребёнка в детском 
доме. (Увы, к сожалению, пока они ещё есть в наших, скажем так, рус-
ских субъектах Федерации, а вот в республиках Северного Кавказа дет-
ских домов практически нет, потому что там не может такого быть, что 
ничей ребёнок.)

Так вот, если бы этот ребёнок был усыновлён в семью – грубо го-
воря, в семье пятеро детей, они усыновляют ещё двоих детей, итого се-
меро,  – семья получила  бы право на  эту субсидию, и  ребёнок рос  бы 
в семье и получил бы долю в этом доме, если это сельская местность, 
и  государство сэкономило  бы на  содержании этого ребёнка в  детском 
доме 40–50  тысяч в  месяц и  потом сэкономило  бы на  жильё для это-
го ребёнка. Но  Правительство Российской Федерации у  нас состоит 
из очень умных, профессиональных людей, оно, естественно, даёт отри-
цательное заключение на данную законодательную инициативу».

СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА

20.01.2021. Нилов Я. Е.
«Ситуация напоминает ту, которая была три года назад: с  по-

добным законопроектом мы обращались в  Государственную Думу, 
стояли на трибуне, речь шла об увеличении выплат для семей с деть-
ми- инвалидами и  инвалидами с  детства; тогда Правительство России 
не поддержало, что повлияло на позицию абсолютного большинства де-
путатов, но спустя несколько месяцев в Послании Президента России 
Федеральному Собранию прозвучала иная позиция, и  в  соответствии 
с указом сегодня те семьи, где дети-инвалиды или инвалиды с детства 
имеются, получают ежемесячно 10 тысяч руб лей.

Что мы предлагаем? Во фракцию ЛДПР поступает много обраще-
ний от лиц, которые ухаживают за инвалидами первой группы, а это тя-
желейший труд, и депутаты в разных фракциях, кто знаком с этой про-
блематикой, могут подтвердить: получают сегодня только 1200 руб лей, 
много лет эта сумма не индексируется.

Поэтому мы предлагаем всё то, что сегодня закреплено на уровне 
указов Президента России, погрузить и  в  действующее законодатель-
ство, принять проект федерального закона и  поднять сумму выплаты 
с 1200 до 10 тысяч руб лей для тех лиц, кто ухаживает за инвалидами 
первой группы.
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При этом мы предлагаем ежегодно эту сумму индексировать на ин-
декс инфляции, который устанавливается правительством. И  ещё мы 
предлагаем распространить все эти нормы на  лиц, которые являются 
уже нетрудоспособными, то  есть пенсионерами, тем самым мы дадим 
возможность пенсионерам, которые продолжают ухаживать за инвали-
дами первой группы или за инвалидами с детства, рассчитывать на еже-
месячную выплату в размере 10 тысяч руб лей с последующей ежегод-
ной индексацией».

27.01.2021. Нилов Я. Е.
«Жители Ненецкого округа в соответствии с этими нормами явля-

ются практически браконьерами, это порождает серьёзную социальную 
напряжённость. Я вам передал предложения по корректировке правил, 
которые были подготовлены депутатами регионального парламента, 
просил бы вас ускорить внесение этих изменений.

Также прошу рассмотреть возможность направления в  Ненецкий 
округ ответственного сотрудника, для того чтобы он мог и с депутата-
ми, и с общественными организациями пообщаться и ощутить пробле-
матику на месте. Иногда из Москвы не всё ясно представляется. Люди 
живут в тяжелейших природно- климатических условиях, и для них ры-
балка – это возможность обеспечить себя питанием, для них это тради-
ционный образ жизни».

16.02.2021. Шерин А. Н.
«Больше двух лет назад мы с коллегами от фракции ЛДПР внесли 

законодательную инициативу об увеличении размера единовременной 
выплаты ветеранам боевых действий хотя  бы до  половины величины 
прожиточного минимума. Вчера, кстати, отметили 32-ю годовщину 
со  дня вывода вой ск из  Афганистана, с  чем я  и  поздравляю воинов- 
интернационалистов! Приближается 23  февраля  – День защитника 
Отечества, но как стоял этот законопроект фракции ЛДПР в конце по-
вестки дня, так и стоит.

Несколько лет назад мы внесли законодательную инициативу 
об  увеличении размера детских пособий хотя  бы до  половины вели-
чины прожиточного минимума для детей в возрасте хотя бы до 14 лет. 
На сегодняшний момент позорная ситуация: в России детские пособия 
платятся в разных регионах по-разному, в зависимости от того, что мо-
жет позволить бюджет. Стоит этот вопрос в конце повестки дня.

Что  же находится во  главе нашей повестки? Запретить, ограни-
чить, заблокировать, митинговать нельзя, агитировать нельзя. Такое 
ощущение, что люди, которые живут в столице нашей Родины, реально 
дальше Третьего транспортного кольца не выезжают.

Вот мы работали в Тамбовской области в нашей мобильной приём-
ной ЛДПР, в конце февраля – начале марта будем работать в Рязанской 
области. Пользуясь случаем, власть имущим на самом высоком уровне 



34

хочу передать слова наших жителей: пенсия только 8200–9600 руб лей, 
плата за  коммунальные услуги составляет 5600–7000  руб лей, причём 
плата за отопление шесть месяцев в году может быть по 7 тысяч руб-
лей. Старики плачут, когда им дают в руки пакет и они видят, что там 
находится просто крупа. Люди живут на 100 руб лей в день! В деревнях 
закрыта половина школ, больниц, поликлиник, в районе нет ни одной 
общественной бани!

Старики говорят, во  время Великой Отечественной вой ны бани 
не  закрывались, а  сейчас государство не  может себе позволить содер-
жать бани. Люди не имеют такой «роскоши», как освещение в ночное 
время в  деревнях,  – по  нашим стандартам, оказывается, должно быть 
две лампочки на  улице, в  начале и  в  конце; десятилетиями пытаются 
добиться асфальта и подведения газа».

17.02.2021. Иванов С. В.
«И для того чтобы вы, не дай бог, не реагировали на политическую 

повестку дня, не чувствовали себя настоящими гражданами, каждому, 
кто в  этом будет заподозрен, устанавливается штраф: физическому 
лицу – 20 тысяч руб лей, должностному лицу – 50 тысяч, а юридическо-
му лицу – 500 тысяч руб лей. Это по статье 5.12 КоАП об изготовлении 
и распространении агитационных материалов. Заметьте, во всех других 
случаях эти штрафы в 10 раз меньше. Но это, уважаемые граждане Рос-
сии, ещё цветочки.

Всё, что делает Государственная Дума в последнее время, страда-
ет одним: Государственная Дума поступает нечестно. Представьте себе 
спортивный поединок, когда на ринг выходят два боксёра, но один ве-
сит 120 килограммов, а другой – 160, при этом говорят: это честно, тут 
равные весовые категории. После этого  кто-нибудь из следивших за по-
единком признает победителем того человека, который, заранее воору-
жившись доспехами, оружием, масками, законодательством – чем угод-
но, выходит и говорит: «Я победил»? Ничего подобного! Народ знает, 
что он не победил, что это нечестно».

24.03.2021. Нилов Я. Е.
«Фракция ЛДПР поддержит расширение возможностей по  ис-

пользованию социального налогового вычета, но мы в ЛПДР считаем, 
что тот предел, который много лет не менялся, – 120 тысяч руб лей – 
должен быть пересмотрен в сторону увеличения. Мы подготовили со-
ответствующий проект закона, где предлагаем увеличить эту сумму 
в  три раза, документы сегодня уйдут в  Правительство Российской 
Федерации для получения заключения, после чего мы внесём зако-
нопроект в Государственную Думу. Существующий предел 120 тысяч 
руб лей при тех возможностях, которые предоставляет налоговое за-
конодательство, очевидно, должен быть пересмотрен в  сторону уве-
личения».
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24.03.2021. Нилов Я. Е.
«В  2016  году прекратили выплачивать пенсию с  учётом индек-

сации тем пенсионерам, которые работают. И  по  инициативе пра-
вительства погрузили в  пенсионное законодательство очень хитрую 
формулировку, которая звучит следующим образом: работающий 
пенсионер получает пенсию без учёта индексации, когда он прекра-
щает свою официальную трудовую деятельность, соответственно, 
происходит индексация, и он начинает получать уже проиндексиро-
ванную пенсию.

Неоднократно фракция ЛДПР пыталась это изменить. Мы вно-
сили поправки ко второму чтению, вносили законопроекты, направ-
ленные на  возврат индексации пенсий работающим пенсионерам,  – 
ничего не  получалось. Мы сталкивались с  непробиваемой стеной 
в  лице прежде всего Минфина и  правительства в  целом, получая 
отрицательные заключения. Но,  как мы все сейчас видим, лёд тро-
нулся. В прошлом году были приняты поправки, благодаря которым 
из числа застрахованных лиц выделили пенсионеров, которые явля-
ются опекунами, и  дали возможность этой категории пенсионеров 
получать пенсию с  учётом индексации. Теперь эксперты в  Совете 
Федерации предложили пенсионерам, которые являются старшими 
по подъезду, также индексировать пенсию, проще говоря, вывести их 
из числа застрахованных лиц.

У  нас, в  ЛДПР, однозначная позиция: нельзя дискриминировать 
пенсионеров, делить на работающих и неработающих, не должно быть 
никакой дискриминации, не  надо выделять категории для выведения 
из числа застрахованных лиц. Эти вопросы поднимают также работаю-
щие пенсионеры- инвалиды, которые получают маленькую зарплату, 
а пенсию им не индексируют, поднимают те, кто работает в обществен-
ных организациях, – лица пенсионного возраста или лица с инвалид-
ностью. Мы считаем, что экономическая ситуация поменялась и  нам 
необходимо убрать из Закона № 400-ФЗ «О страховых пенсиях» нор-
му, которая сегодня позволяет не  индексировать пенсии работающим 
пенсионерам».

24.03.2021. Шерин А. Н.
«Средняя продолжительность жизни на  Дальнем Востоке у  муж-

чин не достигает 65 лет. Это, можно сказать, и во-первых, и во-вторых, 
и в-третьих, другие аргументы, может быть, даже уже и не нужны.

Есть в  нашей стране такая уважаемая категория граждан, кото-
рые принимали участие в реальных боевых действиях, которые под-
твердили преданность своему Отечеству, которые действительно 
по  праву могут называться достойными гражданами нашей страны, 
потому что они в открытую заявили своими действиями о том, что го-
товы рисковать жизнью ради независимости и стабильности в нашем 
государстве.
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Это участники боевых действий в  Афганистане, в  Чеченской 
Республике, многих других конфликтов. Это те  ребята, которые се-
годня выполняют боевые задачи в Сирии, которых сбивают турецкие 
ракеты (при этом в Турции сейчас доблестно строится атомная элек-
тростанция). Это те ребята, которые были в вертолёте, сбитом в ходе 
карабахского конфликта, и сейчас там наши миротворцы разделяют 
армянский и  азербайджанский народы. Это ребята, выполняющие 
боевые задачи, о которых мы узнаем, возможно, через несколько де-
сятков лет.

Сегодня государство обеспечивает ветеранам боевых действий 
определённые льготы, но на самом деле многие получить их не могут 
и выбирают для себя единовременную выплату – единовременную вы-
плату ветеранам боевых действий взамен льгот натуральных, компенса-
цию. Эта сумма в прошлом году составляла 3062 руб ля.

По  итогам индексации на  4,9 процента с  1  февраля 2021  года ве-
тераны боевых действий стали получать на 150 руб лей больше, теперь 
в месяц они получают 3212 руб лей компенсации. Это за лекарства бес-
платные, за санаторно- курортное лечение, от которых они отказались.

Вот, видимо, правительство считает, что равнозначная сумма, ко-
торая позволяет удовлетворить все эти потребности, – это 3212 руб лей. 
Фракция ЛДПР предлагает привязать эту сумму к величине не менее 
половины прожиточного минимума, который утверждён Правитель-
ством Российской Федерации на этот год в размере 10 022 руб ля. Если 
мы с вами сегодня проголосуем за ту поправку, которую фракция ЛДПР 
предлагает к Закону «О ветеранах», то они начнут получать ежемесяч-
но аж целых 5022 руб ля».

13.04.2021. Пьяных Д. С.
«Конечно, самый главный вопрос, самая большая проблема, кото-

рая волнует жителей, особенно сельских территорий, особенно степных 
районов, – это низкий уровень пенсий.

Высокие цены на продукты питания, высокие цены на ЖКХ – они 
стали уже настолько высоки, что той пенсии, которую люди получа-
ют, им крайне не хватает на обеспечение  каких-то своих потребностей. 
И они с непониманием, в  общем-то, восприняли информацию о том, что 
при рассмотрении законопроекта об  индексации пенсий работающим 
пенсионерам большая часть депутатов Государственной Думы, членов 
одной фракции, не  проголосовала за  законопроект ЛДПР, которым 
предлагалось работающим пенсионерам индексировать пенсии на уров-
не с неработающими. На замечание, что люди работают не от того, что 
у них хорошая жизнь, а от того, что им просто не хватает пенсии, конеч-
но, нечего было ответить.

Мы говорили, что это была наша инициатива, наши просьбы и тре-
бования эту индексацию проводить, но мы не смогли её донести, реали-
зовать. На это нам было сказано, чтобы мы передали эту информацию, 
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и поэтому я её вам передаю, чтобы при последующем рассмотрении это-
го вопроса вы  всё-таки её учитывали.

Вторая проблема, с которой обращаются, – это, конечно, проблема 
ЖКХ, и она настолько широка, что охватить её в оставшиеся две мину-
ты невозможно.

Есть примеры, когда самоволие управляющей компании, само-
волие отдельных персонажей на  местах ставят в  катастрофическое 
положение жителей некоторых районов, а  иногда даже и  целых горо-
дов, когда люди не могут понять, из чего рассчитывается тариф за теп-
лоснабжение, когда они не  могут поменять управляющую компанию, 
не  понимают, как образуется, как происходит ценообразование, тари-
фообразование за содержание и ремонт жилья, за содержание и ремонт 
общего имущества, когда люди не  понимают, за  что они платят при 
оплате расходов за общедомовые нужды, когда они видят в платёжках, 
что на них просто раскидывают те долги, которые управляющая компа-
ния не может взыскать с той или иной организации. Конечно, эти во-
просы у них вызывают изумление.

В  Пензенской области мы столкнулись с  проблемой, когда один 
отдельно взятый депутат, который имеет судимость за мошенничество, 
просто терроризирует целый район, не  даёт перейти из  одной управ-
ляющей компании в другую управляющую компанию, не даёт возмож-
ности разобраться нормально с  ценообразованием на  тепло, угрожает 
людям, которые пытаются с ним бороться, угрожает не только физиче-
ской расправой, угрожает подачей иска в суд, мол, мы вас засудим, вы 
вообще останетесь без копейки, без средств к существованию. Конечно, 
такие ситуации недопустимы в XXI веке».

02.06.2021. Иванов С. В.
«Вы, наверное, помните, что три года назад героическими усилия-

ми партии власти была принята так называемая пенсионная реформа, 
которую после этого одобрил Совет Федерации, и закон был подписан 
Президентом России.

Наши пенсионеры «с  радостью», разумеется, восприняли данное 
событие: они получили по тысяче руб лей, сначала думали, что каждый 
месяц будет прибавка, но потом оказалось, что раз в год, радостно по-
шли в магазины и тут же увидели, что инфляция эту тысячу руб лей мо-
ментально съела.

Так вот, уважаемые коллеги, здесь, в этом зале, нам Правительство 
России доказывало, что необходимо, чтобы заполнить дыру в  Пенси-
онном фонде в размере 180 миллиардов руб лей, увеличить количество 
работающих, для чего, собственно, и повышается пенсионный возраст.

Я  тогда с  этой трибуны говорил, что такие шаги бесполезны, это 
не  поможет. Потому что демографическая ситуация в  нашей стра-
не такая, что исходя из  того количества молодёжи, которая вступит 
в трудоспособный возраст, когда на пенсию выйдут люди, рождённые 
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в 1967 году и далее, которых вы этих пяти лет лишили, не будет необхо-
димого количества людей, чтобы просто- напросто физически платить 
за тех, кто уже будет находиться на пенсии. Вы тогда не послушали.

Данная попытка  – это просто- напросто голос разума, не  знаю, 
воспримете вы или нет. Если у нас так мало людей, которые работают, 
то давайте хотя бы тем, кто родил и воспитал четверых детей, вернём 
это право, потому что родители, папа и мама, воспитав четырёх граждан 
России, которые потом пойдут работать и  платить взносы в  Пенси-
онный фонд, уже обеспечили себе вот эти самые пенсионные взносы, 
за них дети будут платить, понимаете?

Тем не менее этот законопроект не поддерживается и принят, ко-
нечно, не будет, потому что уже действует особый порядок, это значит – 
без обсуждения, никто не сможет высказать свою точку зрения».

02.06.2021. Нилов Я. Е.
«С учётом того, что был найден интересный механизм, когда из чис-

ла застрахованных лиц вывели пенсионеров, которые получают деньги, 
будучи опекунами, и  пенсию им стали индексировать, мы предложи-
ли распространить этот механизм на  такую социальную группу, как 
работающие инвалиды. Инвалиды получают страховую пенсию очень 
небольшую и работают тоже на низкооплачиваемой работе. Они демо-
тивированы в связи с тем, что пенсию им не индексируют, и вынуждены 
либо вообще отказываться от работы, что влияет на качество их жизни, 
на покупательную способность, либо использовать  какие-то обходные 
механизмы, например в декабре уволиться (1 января им пенсию индек-
сируют), а 1 февраля опять трудоустроиться, так как на их должность 
с такой заработной платой вряд ли найдут другого сотрудника.

Некоторое время назад я  посещал коммерческую организацию, 
которая создана Всероссийским обществом инвалидов, там работают 
в  основном инвалиды, и  самый главный, первый вопрос, который был 
поднят, – это вопрос о возврате индексации пенсий работающим инва-
лидам. Так что же предлагает фракция ЛДПР? С учётом того, что вопрос 
о полноценной индексации пенсии всех работающих пенсионеров до сих 
пор не решён, мы предлагаем решить этот вопрос хотя бы в отношении 
работающих инвалидов путём вывода их из числа застрахованных лиц, 
так же как это было сделано в отношении пенсионеров- опекунов. Таким 
образом, не будучи застрахованными лицами, они будут получать зара-
ботную плату, при этом пенсия у них будет индексироваться.

Если посмотреть глобально на проблему работающих пенсионеров, 
то станет понятно, что за работающего пенсионера работодатель платит 
взносы во все внебюджетные фонды, платит подоходный налог. И в це-
лом для государства выгодно, когда пенсионер работает, ведь это его 
дополнительный заработок, это другая покупательная способность, это 
другое качество жизни и это влияет в том числе на продолжительность 
жизни и на объём потребления медицинских услуг, лекарств и прочее.
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Но у нас в Минфине России считают по-другому, считают, что эко-
номия и выпадающие доходы – это вещи, которые соизмерять не нужно, 
что и так вроде как всё сбалансировано. Хотя, на наш взгляд, это не так, 
и  запросы и  публичные вопросы ещё раз нам дали возможность убе-
диться, что выгоднее, наоборот, стимулировать пенсионеров работать, 
а  не  демотивировать их. Поэтому подготовлен соответствующий про-
ект закона. Если он будет поддержан, то работающие инвалиды будут 
работать, не будут они застрахованными лицами, за них работодатель 
взносы в Пенсионный фонд платить не будет, при этом они будут полу-
чать проиндексированную пенсию и также будут получать заработную 
плату».

02.06.2021. Березин Н. В.
«Сегодня неработающим трудоспособным лицам, осуществляю-

щим уход за  инвалидами первой группы, а  также за  престарелыми, 
предусмотрено предоставление компенсационной выплаты в  разме-
ре 1,2 тысячи руб лей. Размер данной выплаты не менялся с 2008 года 
и не индексировался.

Хочу также отметить, что, согласно указу Президента Российской 
Федерации, неработающему трудоспособному родителю или опекуну, 
осуществляющему уход за ребенком- инвалидом первой группы, с июля 
2019  года установлена выплата в  размере 10  тысяч руб лей, что суще-
ственно больше 1,2 тысячи руб лей.

В  целях соблюдения принципа социальной справедливости дан-
ным законопроектом предлагается предоставить неработающим тру-
доспособным гражданам, которые являются опекунами престарелого, 
нуждающегося в постоянном постороннем уходе либо достигшего воз-
раста 80  лет гражданина, право на  получение ежемесячной выплаты 
в размере 10 тысяч руб лей.

Ко  всем нам приходят на  приём такие граждане, мне регулярно 
поступают такого рода обращения. Конечно, сегодня существовать 
на 1,2 тысячи руб лей невозможно, в течение месяца тратить 1,2 тысячи 
руб лей… эту сумму даже невозможно растянуть, потому что продукты 
стоят значительно дороже, правительство хотя и пытается сдерживать 
цены, тем не менее вы сами видите, как растут цены на сахар, молоко 
и обычные продукты, которые ежедневно нужно покупать. Вот до меня 
выступал коллега Николай Васильевич, у  них похожий законопро-
ект, они тоже знакомы с этой проблематикой, и это говорит о том, что 
по всей стране мы сталкиваемся именно с этой проблемой.

Переложить всё на  соцработника сегодня невозможно, потому 
что соцработник может уделить подопечному 30 минут, максимум 
час, и забота о нём ложится на плечи родственников. Что делают род-
ственники? Они оставляют рабочие места и вынуждены существовать 
на 1,2 тысячи руб лей – а это просто издевательство над нашими гра-
жданами».
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08.06.2021. Катасонов С. М.
«В  чём новелла нашего законопроекта? Мы предлагаем граждан 

с доходами до 17 тысяч руб лей освободить от НДФЛ полностью. Эта ци-
фра называлась и Президентом России в Послании Федеральному Со-
бранию, это и мнение Всемирного банка, с этой границы считается сред-
ний класс  – вот именно с  таким обоснованием мы предложили цифру 
17 тысяч руб лей в месяц. Хочу сказать, что если в годовом исчислении 
посчитать, то получается около 21 тысячи, – это та сумма, которую наши 
налогоплательщики смогут оставить у себя в виде собственного дохода.

Наверное, это тоже можно считать в  определённой мере борьбой 
с бедностью, это адресная поддержка, о которой нам говорят и прави-
тельство, и Президент России. И мы считаем, что вот эту тему нужно 
рассмотреть. Если говорить о количестве налогоплательщиков, которые 
попадают в эту категорию, то получается 9 миллионов человек, то есть 
это самые, скажем так, малозащищенные люди, которые  только- только 
подходят к среднему классу, и мы считаем, что такая поддержка может 
быть им оказана.

Следующая категория  – это граждане с  месячной зарплатой 
от 17 до 417 тысяч руб лей, они остаются на ставке 13 процентов. Здесь 
тоже есть определённое послабление, потому что по модели расчёта по-
доходного налога та часть дохода, которая не облагается налогом у пер-
вой категории, выпадает и соответственно не облагается у второй кате-
гории. Это основная категория наших налогоплательщиков. Если мы 
с вами их посчитаем, то у нас получится около 53 миллионов человек, 
которые попадают в эту категорию. Кстати, мы с вами, депутаты Госу-
дарственной Думы, тоже попадаем в эту категорию.

Те, кто имеет  какие-то дополнительные доходы, входят в следую-
щую категорию. Для таких граждан налог и сегодня 15 процентов.

Далее. Наше предложение – сделать для тех граждан, которые по-
лучают в год от 10 миллионов и выше, до 100 миллионов, прогрессив-
ную ставку 25 процентов с вычетами, которые были у первой и второй, 
предыдущих категорий, с соответствующими процентами.

И следующая категория – это граждане, которые получают доходы 
свыше 100 миллионов руб лей в год, для них предлагаем прогрессивную 
ставку (с учётом вычетов по предыдущим группам) – 35 процентов».

АРМИЯ

01.06.2021. Шерин А. Н.
«Фракция ЛДПР в  Государственной Думе является одной из  ве-

дущих политических сил, а возможно, и единственной в стране, кото-
рая последовательно защищает и будет защищать интересы ветеранов 
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боевых действий, потому что мы считаем, что авторитет и  место Рос-
сийской Федерации в  мировой политике завоёвывается в  том числе 
и Вооружёнными Силами Российской Федерации, нашими военнослу-
жащими, ветеранами боевых действий, которые в своё время принима-
ли участие в боевых действиях.

Но, возможно, у  кого-то другие ценности, возможно,  кто-то счита-
ет, что наша страна держится на тех, кто вывозит капитал за рубеж, ка-
чая нашу нефть, покупая английские футбольные клубы. А  кто-то идёт 
в военкомат, не уклоняется от службы в армии, идёт участвовать в бое-
вых действиях и прославляет нашу страну – на сегодняшний день они 
имеют от государства чуть больше 3 тысяч руб лей ежемесячных выплат 
взамен натуральных льгот.

И  вот когда голосами депутатов фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
был принят закон об увеличении возраста выхода на пенсию, получи-
лось так, что люди из этой категории – ветеранов боевых действий, ко-
торые проходили срочную службу в  Вооружённых Силах Советского 
Союза и Российской Федерации, тоже попали в ту же самую категорию, 
на  которую распространяется норма об  увеличении возраста выхода 
на пенсию.

Фракция ЛДПР считает, что те молодые люди, которые проходи-
ли срочную службу в  рядах Советской Армии, в  том числе в  Респуб-
лике Афганистан, и, кстати, чей срок службы не был включён в трудо-
вой стаж, а также те, кто принимал участие в иных боевых действиях, 
в том числе на территории Чеченской Республики, являясь солдатами- 
срочниками, имеют право на то, чтобы государство за ними сохранило 
право выхода на пенсию в том же самом возрасте, какой был до приня-
тия антинародной пенсионной реформы, то есть для женщин – 55 лет, 
для мужчин – 60 лет».

19.10.2021. Жириновский В. В.
«Некоторые депутаты не совсем поняли вопрос повестки дня. Мы 

не  о  будущем говорим сейчас, а  о  прошлом, поэтому не  надо трогать 
бюджет 2022 года и последующие, мы обсуждаем 2020 год, просто, ви-
димо, быстро забыли его.

Слово «катастрофа» звучит уже 100 лет, а страна живёт, и в космос 
летаем, даже кино там снимаем. Если  бы была катастрофа, наверное, 
было бы не до кино в космосе. Ну, есть такие силы, которым хочется, 
чтобы было плохо, – на плохом они выезжают, а если хорошо, то они, 
как говорится, не могут развиваться.

Как не учитывать пандемию? Это бывает раз в 100 лет, это впер-
вые и,  может быть, больше никогда не  будет. Да  отбросьте вы эту 
пандемию! Вся экономика дрогнула и остановилась, и рухнули цены 
на нефть и на всё остальное, потому что стоит промышленность, сто-
ит транспорт, – да ерунда, мол, разберёмся. Именно пандемия нанес-
ла огромный ущерб всему миру, всему человечеству. А  почему мы 
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не хотим с этим разобраться у нас в стране? Всё лето что мы слышали 
с  самого верха? Прививку делайте, но  это необязательно. В  разных 
точках, в  самых высоких кабинетах: делайте прививку, но  не  обяза-
тельно. Что скажет простой человек: если сверху говорят, что это 
не обязательно, я не буду делать ничего. В школу ходите, но не обя-
зательно – дети пойдут в школу? Нет. В армию можно быть призван-
ным, но это не обязательно, можете в военкомат не ходить. Да армия 
рассыплется!»

ОБРАЗОВАНИЕ

06.04.2021. Зайцев М. С.
«Мы много говорим о национальной безопасности, о необходимо-

сти единения народа, и в то же время чиновники и депутаты продолжа-
ют лоббировать изменения в Закон «Об образовании…», усиливающие 
роль дистанционного образования. И делают это кулуарно.

А  ведь Лидер ЛДПР Владимир Вольфович Жириновский неод-
нократно говорил о  необходимости широкого обсуждения законопро-
ектов, тем более что сегодня в сфере образования задействовано более 
30 миллионов человек.

Мы уже совершили ошибку, связанную с введением единого госу-
дарственного экзамена, но сегодня хотелось бы заострить ваше внима-
ние ещё на одной болевой точке – на вопросе, связанном с различными 
олимпиадами, конкурсами и льготами.

В этом году проходят 83 олимпиады, по итогам которых будущие 
студенты могут поступить в вуз без сдачи ЕГЭ и без конкурса. И в свя-
зи с  отсутствием должного контроля со  стороны министерства здесь 
возможны достаточно серьёзные нарушения. Конечно, фракция ЛДПР 
неоднократно говорила, что единый государственный экзамен должен 
быть отменён в принципе.

Также пандемия выявила ряд других острых проблем, связанных 
с  вопросами образования. Учебный год построен на  большом коли-
честве контрольных и  проверочных работ. Можно перефразировать 
известное выражение: сегодня в  школах у  нас контрольная за  кон-
трольной и  контрольной погоняет. Таким образом, сегодняшние 
школьники, вместо того чтобы изучать те предметы, которые им нра-
вятся, те  предметы, которые они обязаны изучать, лишь готовятся 
к контрольным.

И если на федеральном уровне количество контрольных  всё-таки 
сокращается, то муниципальные организации увеличивают количество 
контрольных, которые школьники обязаны написать, то есть идёт по-
стоянная подготовка к контрольным. Более того, учителя вводят свои 
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контрольные, администрация школ  – свои, а  министерства образова-
ния – свои.

Здесь хочется сказать о министерствах образования, именно о ре-
гиональных министерствах образования. Вообще, существует путаница 
в русском языке: министерство есть в субъекте, министерство есть в му-
ниципалитете. Фракция ЛДПР предлагает, чтобы министр был один, 
на федеральном уровне, все остальные должности должны называться 
«управляющий».

И в принципе мы здесь сталкиваемся в очередной раз с вопросом 
о законе о русском языке – фракция ЛДПР неоднократно вносила зако-
нопроекты об этом, но, к сожалению, они не были поддержаны».

17.11.2021. Чернышов Б. А.
«Также возникает вопрос о том, что привлекательность нашего об-

разования нужно повышать. Конечно, открывать наши учебные заведе-
ния в других странах – это крайне важно. Мы за долгое время потеряли 
огромное количество филиалов, филиальная сеть российских вузов всё 
уменьшается и уменьшается, и мы не слышим точного ответа от наших 
министерств и ведомств на вопрос, что мы будем в этой ситуации даль-
ше делать.

И вопрос, связанный со средним специальным образованием. Все 
приезжают к нам сюда со своими желаниями, со своими возможностя-
ми. Наша страна должна огромные ресурсы инвестировать в то, чтобы 
этих людей оставить, ведь у  нас есть и  целевой формат обучения для 
многих приезжающих. Они платят большие деньги за то, чтобы учиться 
здесь, но и мы тратим огромные ресурсы на сохранение инфраструкту-
ры в университетах и так далее. Мы всё это должны использовать как 
инвестиции в нашу страну, у нас иного пути развития нет.

Мы должны быть рады всем людям, которые приезжают, если 
они будут оставаться здесь и  заниматься наукой, техникой, выходить 
на наши производства и создавать всё для того, чтобы развивать наше 
национальное достояние, но если они остаются в нашей стране для со-
вершения преступлений, мы, конечно, по-другому должны относиться 
к миграционной политике».

ПРЕСТУПНОСТЬ

27.01.2021. Шерин А. Н.
«Действительно, надо привлекать к  ответственности тех, кто 

не считает те или иные территории территорией Российской Федера-
ции, и  надо, чтобы это было отображено не  только на  бумаге, на  кар-
те, но  и  документально, и  в  действиях. И  я  надеюсь, что Правитель-
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ство Российской Федерации на этом не будет останавливаться, ведь все 
должны признавать Крым территорией Российской Федерации, в том 
числе и крупные компании, те, которые являются, скажем так, храните-
лями счетов большинства граждан Российской Федерации. Если, допу-
стим, Сбербанк или российские сотовые операторы не распространяют 
на территорию Крыма свои филиалы, то мы тоже должны поднять во-
прос: а вы что, не считаете Крым территорией Российской Федерации? 
Может быть, надо вводить определённые ограничения для тех компа-
ний, которые не распространяют свою деятельность на всю территорию 
Российской Федерации? Если мы на бумаге обозначаем нашу государ-
ственную границу и нашу территорию, тогда и всем миром, скажем так, 
нужно это подчёркивать в своих действиях. 

Вот есть депутаты Государственной Думы, которые голосуют за то, 
чтобы Крым вошёл, вернулся в состав Российской Федерации, и на них 
распространяются определённого рода санкции. А  есть определённые 
деятели, которые делают заявления, рассказывают нам, как можно за-
ниматься бизнесом, экономикой, налаживать отношения, но при этом 
не хотят подпадать под санкции. Я хочу, чтобы вы эту мою речь услы-
шали и  не  только на  бумаге границы отображали, но  и  подтверждали 
это действиями. И надо действительно ответственность вводить в отно-
шении компаний, которые не считают, скорее всего, Крым территори-
ей Российской Федерации, поэтому не имеют там своих филиалов. Вот 
об этом я хотел сказать, пользуясь случаем».

10.02.2021. Шерин А. Н.
«В детстве я посмотрел очень познавательный, интересный и очень 

тяжёлый художественный фильм, который называется «Иди и  смо-
три». Я считаю, что этот фильм необходимо ежегодно показывать стар-
шеклассникам в нашей стране. На Западе считают, что слишком высо-
ко поднимают голову потомки победителей в Великой Отечественной 
вой не и надо их немножечко опустить, приструнить, надавить на самое 
больное. Но это мы, Российская Федерация, являемся правопреемни-
цей СССР, Союза Советских Социалистических Республик, – государ-
ства, победившего фашизм.

Это мы с  вами лишились десятков миллионов невинных мирных 
граждан. Это наши города и деревни бомбили и сжигали самолёты и тан-
ки фашистского вермахта. И мне абсолютно всё равно, какие формули-
ровки в  материалах Нюрнбергского процесса. Есть история моей стра-
ны, есть память моих дедов и прадедов, есть огромное количество могил 
людей, погибших в Великой Отечественной вой не. Есть люди, которые 
умерли от голода в блокадном Ленинграде, есть мальчики и девочки, ко-
торые стояли за станками в подростковом возрасте и которые тоже уми-
рали от голода и холода, – все общими усилиями ковали Победу.

Сегодня пытаются опустить значение Российской Федерации как 
правопреемницы СССР, опустить нашу роль, унизить наших ветеранов, 
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тем самым хотят показать, что мы страна, которая якобы не способна за-
щитить память своих предков. Конечно, через Интернет пытаются вос-
питывать подрастающее поколение, чтобы они выросли с искажённым 
сознанием, чтобы они выросли с неправильным воспитанием и понима-
нием истории и чтобы потом было легко и просто благодаря вот тако-
му воспитанию из этих молодчиков создать отряды, которые могли бы 
в нужный момент прыгать на площадях нашей страны и выкрикивать 
правильные для Запада лозунги.

Поэтому хотелось  бы, чтобы было патриотическое воспитание 
в школах, хотелось бы, чтобы было больше правильных художествен-
ных фильмов, хотелось бы, чтобы звучало больше правильных истори-
ческих фактов. Но добро должно быть с кулаками, и если  кого-то нуж-
но будет за его лживую информацию, которая льётся на нашу память 
и  на  нашу страну, привлекать к  уголовной ответственности, это нуж-
но делать. Как это будет происходить, что нужно делать технически? 
Просто поставьте задачу для наших служб, и они эту задачу выполнят, 
самое главное, чтобы была создана законодательная база для привлече-
ния этих людей к уголовной ответственности.

ЛДПР выступает за  привлечение к  уголовной ответственности 
и за то, чтобы в мире появилась ответственность за отрицание геноци-
да славян, геноцида русских, как сегодня существует ответственность 
за отрицание Холокоста».

06.04.2021. Нилов Я. Е.
«Надо вернуться к  идее ЛДПР  – изымать транспортное средство 

как орудие совершения правонарушения, когда, например, водитель 
в пьяном виде (кстати, это реализовано в Белоруссии).

Необходимо проанализировать и  усилить ответственность для 
тех, кто совершает большое количество правонарушений в  течение 
года: 100, 200, 300, 400  – это недопустимо! Да,  сегодня нет ни  одно-
го водителя, который не  получил административный штраф, так на-
зываемое письмо счастья. Камеры расположены абсолютно бездарно, 
беспорядочно  – надо наводить порядок и  с  установкой камер (о  чём 
мы уже неоднократно просили Правительство России), чтобы води-
теля не  привлекали несколько раз за  одно правонарушение, как это 
происходит сегодня.

Мы предлагаем подумать над совершенствованием и  админи-
стративного, и  уголовного законодательства и  свои поправки будем, 
соответственно, предлагать, вносить, и  всё то, о  чём я  сказал, будет 
направлено в Правительство Российской Федерации, для того чтобы 
на  уровне нормативно- правового регулирования эти вопросы мог-
ли быть решены. Мы в  ЛДПР считаем, что необходимо действовать 
не  тогда, когда уже  что-то случится, и  бороться с  последствиями  – 
надо работать на упреждение ситуации. Если бы услышали то, что мы 
говорили десять лет назад, когда вносили законопроекты про опасную 
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езду, про конфискацию автомобиля, может быть, многих аварий сего-
дня удалось бы избежать.

Продолжая тему защиты прав автомобилистов, фракцией ЛДПР 
внесён проект закона: мы предлагаем дать дополнительную защиту тем, 
кто обладает полисом ОСАГО. Если транспортное средство пострада-
ло в результате бездарной работы коммунальных или дорожных служб: 
упали сосульки, деревья либо, например, ямы на дороге привели в не-
годность колёса, то в этом случае либо автомобилист обращается в свою 
страховую компанию, она ему всё компенсирует, после чего взыскивает 
в полном объёме все средства с юридического лица, включая судебные 
издержки и расходы на работу юристов и адвокатов, либо необходимо 
поддержать новый механизм (и мы в ЛДПР его поддерживаем) и обя-
зать все коммунальные службы и дорожные службы свою ответствен-
ность страховать, для того чтобы можно было оперативно компенсиро-
вать ущерб пострадавшей стороне, не дожидаясь решения суда, как это 
происходит сегодня».

26.05.2021. Старовой тов А. С.
«Общались ли наши коллеги с теми, кто совершенно легально вла-

деет оружием? Я имею в виду охотников. Вот не так давно мы, фракция 
ЛДПР, проводили с ними встречу – и что мы услышали от них?

Надзорные органы практически, как они выразились, выпивают 
кровь, чтобы бороться с тенями и искать среди тех, у кого есть все эти 
разрешения (есть разрешение на оружие – там достаточно широкая ли-
нейка этого оружия,  – и  сами, соответственно, могут готовить патро-
ны),  каких-то врагов: то есть вот там вы неправильно насыпали порох, 
а вот здесь вы сделали не то.

И я более чем уверен, что огромная часть в общей массе статистики 
МВД России – это как раз люди, которые занимаются этим совершенно 
легально и  ничего не  нарушают. Ну,  мало ли… в  конце концов, чело-
веческий фактор: люди  где-то ошибутся, и за это они, извините, несут, 
к  сожалению, уголовную ответственность. Вот не  очень хочется, что-
бы получилось так, что данные нормы, которые мы сегодня принимаем 
в Государственной Думе, опять в первую очередь ударят по тем, кто за-
нимается этим совершенно легально.

Помимо всего прочего, хотелось бы  всё-таки с этой высокой пло-
щадки обратиться к Росгвардии и к профильному комитету – по обо-
роне, к  комитету по  безопасности. У  нас есть такой замечательный 
вид спорта, как биатлон, и  вот уже несколько лет восемь биатлонных 
стрельбищ находятся под угрозой закрытия, потому что в соответствии 
с нашими нормами, которые мы пытаемся постоянно ужесточать и уси-
ливать, стрельбища должны находиться не ближе 1,5 километра от на-
селённого пункта, и мы можем вот эти стрельбища потерять.

Если проанализировать, как устроено законодательство в  других 
странах, то поверьте, что в той же самой Норвегии, со спортсменами ко-
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торой состязаются наши спортсмены, стрельбища находятся практиче-
ски около каждой школы, и никого там не убивают.

Вот просьба к нашим уважаемым коллегам из Росгвардии – поду-
мать над тем, как смягчить  всё-таки вот эти нормы для нашего спорта, 
если мы  всё-таки стремимся к высоким результатам в спорте высоких 
достижений, и не перегибать палку там, где её перегибать не надо».

16.06.2021. Иванов С. В.
«Вы прекрасно знаете, что не так давно произошла трагедия в Ка-

зани, погибли семь человек, а ещё за три года до этого такая же трагедия 
произошла в Керчи, погиб 21 человек. И после этого (я вот специально 
взял материалы, было же расследование) Бастрыкин сказал, что основ-
ной причиной произошедшего стали унижения: бедность не позволяла 
этому керченскому стрелку держаться и  одеваться так, как одевались 
сокурсники. Путин, выступая на  заседании клуба «Валдай», сказал: 
«Молодые люди с  неустойчивой психикой создают для себя  каких-то 
лжегероев… Это значит, что все мы, вместе взятые, не только в России – 
в мире в целом плохо реагируем на изменяющиеся условия. Это значит, 
что мы не создаём нужный, интересный и полезный контент для моло-
дых людей. И  они хватают вот этот суррогат героизма. Это приводит 
к трагедиям подобного рода».

А что же делают наши тугодумы? А наши тугодумы, которые вно-
сят поправки, делают совершенно другое: они не исследуют причины, 
почему и один сумасшедший человек, и другой сумасшедший человек 
сделали вот эти вот вещи, – они начинают гнобить всех тех добропоря-
дочных граждан, которые имеют право носить оружие».

ТЕРРИТОРИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА

23.03.2021. Пьяных Д. С.
«В  конце февраля в  Саратове произошла крупная коммунальная 

авария. Многие федеральные СМИ пестрели заголовками о  том, что 
половина города осталась без воды, 140 домов остались без отопления, 
и это в разгар морозов! О ситуации доложили Президенту России.

Следственный комитет возбудил уголовное дело, так как в  ходе 
проверки было выявлено, что концессионер, который взял под управ-
ление коммунальную сеть Саратова, систему водоснабжения, просто- 
напросто не заменил задвижку, которую должен был заменить, пообе-
щав сделать это ещё три года назад.

Концессионное соглашение по системе водоотведения и водоснаб-
жения было заключено в 2016 году, сторонники соглашения – преиму-
щественно представители городской власти – преподносили это не ина-
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че как манну небесную, говорили, что у муниципального предприятия 
«Саратовводоканал» нет средств на реставрацию и ремонт сетей, а част-
ный инвестор придёт и будет вкладывать до 100 миллионов руб лей в год 
в приведение сетей в порядок.

ЛДПР тогда была категорически против, мы приводили весомые 
аргументы, говорили о том, что невозможно это сделать без заимство-
ваний, а  заимствования может делать и  муниципальное предприятие. 
И, к сожалению, мы оказались правы.

В  итоге, не  услышав ЛДПР, получили очередную катастрофу. 
За  это время должно было сократиться количество аварий, а  хотя  бы 
часть сетей стать технологичной. Что мы видим в итоге? В 2016 году, 
до концессии, тариф был 17 руб лей, с приходом концессионера вырос 
до 22 руб лей, а сейчас тариф по холодному водоснабжению составляет 
26 руб лей за кубометр.

Вы можете приехать в Саратов в любое время года и, к сожалению, 
в  разных частях города увидите прорывы, аварии. Сотни людей еже-
дневно остаются без воды, и у них возникает вполне логичный вопрос 
(я  думаю, что он возник и  у  вас): кто выигрывает от  этого концесси-
онного соглашения, почему, платя по  такому высокому тарифу, они 
получают услугу такого низкого качества? Аналогичные претензии, 
кстати, у людей возникают и к организации по теплоснабжению ПАО 
«Т Плюс», которая имеет частичную концессию в разных частях города.

Мы должны понять, что концессионер  – это монополист, у  него 
не может не быть прибыли: у граждан нет возможности сменить управ-
ляющую компанию, нет возможности поменять того, кто им подаёт хо-
лодную воду, все сети города в его руках, а значит, у него есть прибыль, 
у него есть возможность зарабатывать, у него есть возможность плани-
ровать и строить свой бизнес.

Концессионер не  возьмёт на  себя обязательства, если не  будет 
уверен в том, что получит большую прибыль. Мы должны понять, что 
это не  благодетель, который за  свой личный счёт будет обеспечивать 
 какие-то блага населению. Это обычный бизнесмен, целью которого яв-
ляется получение прибыли. Есть городские водоканалы – что мешает 
дать им  какие-то заимствования, дать им деньги, в  конце концов, по-
ставить эффективного управленца, менеджера и обеспечить людей нор-
мальным, хорошим водоснабжением? Всё это вполне по  силам город-
ской власти.

Кстати, возникает вопрос: куда смотрела городская власть в этом 
случае? Ведь концессионное соглашение, которое было заключено, чёт-
ко, по шагам, содержало все позиции: что нужно менять, что нужно де-
лать, в какие сроки и на какие средства».

24.03.2021. Свинцов А. Н.
«ЛДПР в целом, конечно, всегда стоит на защите наших граждан, 

но хотелось бы обратиться к авторам законопроекта с просьбой про-
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демонстрировать нам хотя  бы десяток обращений, чтобы понимать, 
кто эти люди, кто беспокоится о  своей репутации и  что там про них 
говорят. Нам на  ум приходят только те  случаи, о  которых я  сказал, 
задавая вопрос: арестовали очередного губернатора, неважно, от  ка-
кой партии, ну  и  в  пылу полемики наши коллеги из  региональных 
парламентов, из  муниципалитетов, в  целом активисты разного рода, 
правозащитники, когда начинают обсуждать это, действительно могут 
сказать, что он – коррупционер. Но это же не так, потому что реше-
ния суда ещё нет, а суд, мы знаем, может идти год, два года, три года, 
до бесконечности, это так.

Вот нам  всё-таки хочется понять, есть  ли у  обычных наших гра-
ждан, у  врачей, учителей, водителей, у  простого нашего избирателя 
потребность в принятии такого закона или  всё-таки законопроект дей-
ствительно направлен на защиту высших должностных лиц субъектов, 
нас с вами – депутатов? Для кого мы принимаем этот закон?

Конечно, фракция ЛДПР такой законопроект поддерживать 
не будет. Мы считаем, что наши граждане об этом не просят. А вот раз-
ного рода активисты, правозащитники и  все остальные, кто борется 
за права или меньшинств, или животных, как раз пострадают, потому 
что регулярно будут писаться кляузы, что здесь нарушения, тут на-
рушения, и не будет возможности это оспорить. Например, прокурор 
ненавидит  какого-то правозащитника или оппозиционного политика 
и  говорит: да,  он нарушил, порочит честь, достоинство… Преступле-
ние, не  преступление  – ну  как проверишь? Прокурор написал ген-
прокурору, тот заблокировал – постфактум наш коллега- депутат, или 
активист, или правозащитник узнаёт, что его канал на  каком-то ресур-
се заблокирован по  решению Генпрокуратуры, а  заблокировал Рос-
комнадзор. Как это оспаривать, где оспаривать? Таким образом, вот 
этот механизм, когда нет состязательности… Когда в суде – понятно: 
пришли две стороны, доказали, вот у меня есть такие факты, у тебя –  
такие. А мы знаем, что прокуратура у нас очень часто, скажем так, име-
ет тенденцию к  обвинению и  всё, что прокуратура считает незакон-
ным, как правило, таким считает только она, а в суде это очень часто 
потом разваливается».

14.04.2021. Сухарев И. К.
«Согласно Федеральному закону «О некоммерческих организаци-

ях», централизованные религиозные организации, структуры которых 
действуют на  территории Российской Федерации на  законных осно-
ваниях на  протяжении не  менее 50  лет, вправе использовать в  своих 
наименованиях слова «Россия», «Российская Федерация» и их произ-
водные без получения на  то  специального разрешения Минюста Рос-
сии и  без уплаты пошлины. Одним из  ярких примеров такой центра-
лизованной организации является Центральное духовное управление 
мусульман, действующее в нашей стране более 130 лет. Однако местные 
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и региональные религиозные организации, входящие в структуру цен-
трализованных религиозных организаций, вынуждены получать такое 
разрешение, что требует больших организационных усилий и  финан-
совых затрат. При этом необходимо учесть, что для верующих очень 
важно наглядно, по  наименованию религиозной организации, видеть, 
что она входит в состав централизованной организации.

Для решения этой проблемы с учётом обращений был разработан 
законопроект, который предусматривает, что религиозная организация, 
входящая в  структуру централизованной религиозной организации 
того  же вероисповедания, вправе использовать без спецразрешения 
Министерства юстиции Российской Федерации в  своём наименова-
нии слова «Россия», «Российская Федерация», а  также производные 
от  этих слов в  случае, если таким правом обладает централизованная 
религиозная организация».

22.04.2021. Жириновский В. В.
«Все заводы должны быть в Сибири, на Севере! Вот тогда была бы 

мощная страна, мощнее бы не было. А мы не только всё им оставили, 
но ещё и продовольствие направляли. Свои голодали, а мы продоволь-
ствие – туда, сырьё – туда, инженеров – туда! Они выросли и послали 
нас на три хорошие русские буквы – вот вам и дружба народов. Никогда 
они не дружили!

Мы должны прекратить употреблять эти слова: «братский народ», 
«братская дружба». Согласен, простые люди могут действительно по-
дружиться, но когда на этих простых людей и там и там надевают солдат-
скую форму, они с удовольствием друг друга убивают. Вы это должны 
понять: дружба – на пять минут, в бане, на скамейке, там, на свадьбе, 
а наденут форму – и будут убивать за милую душу. И у нас найдётся 
«пятая колонна» и наденет натовскую форму».

12.02.2021. Жириновский В. В.
«В регионах, где добывают сырьё для деревообрабатывающей про-

мышленности, критически остро стоит вопрос воспроизводства лесного 
фонда.

Оставьте южан на  юге, пусть они там работают, мы им поможем 
тем, что закупим у  них вот сейчас уже молодую клубнику, капусту  – 
урожай нового года. А у нас нет ничего, у нас снег лежит, треть страны 
в  снегу! Можно решать вопросы так, что и  в  Средней Азии будут до-
вольны, и русские, оставшиеся на Западе, тоже будут довольны.

А Дальний Восток отдайте нашим крупнейшим промышленникам – 
вот дайте им 13 субъектов и поставьте задачу, чтобы через пять лет там 
было как в Америке, чтобы русской Америкой стал Дальний Восток.

Вот Абрамович сделал конфетку из  Чукотки, поигрался, и  всё, 
уехал строить себе самую большую в мире яхту. Вот весь Дальний Во-
сток – пускай он туда вложит деньги!
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Государство наше должно провести нормальную финансовую амни-
стию. Любые деньги возвращайте в Россию, на любой счёт кладите, там 
закрытый счёт – никто не имеет права ничего спрашивать. Нам же луч-
ше, когда деньги у нас, чем когда мы им амнистию не даём и деньги там.

Они же вывозят деньги, потому что не уверены, что с ними здесь 
будет, их не очень радует судьба пензенского губернатора. А 500 мил-
лионов дома держать!.. Пусть в банке их держат. А то и деньги мёртвым 
грузом, и человек в тюрьме».

26.05.2021. Андрейченко А. В.
«Прежде всего, понятно, что концептуально ЛДПР настаивает 

на отмене федеральных налогов на всей территории Дальнего Востока, 
а не на использовании спецрежимов. Мы считаем, что это способство-
вало бы развитию Дальнего Востока.

По  данному конкретному законопроекту. Вот есть вопрос о  том, 
что расходится количество заявок с  количеством инвестиционных 
проектов, суммы заявленные  – с  теми суммами, которые мы имеем 
в реале. И сами предприниматели говорили об этом, и ассоциация ре-
зидентов свободного порта – есть рабочее предложение, чтобы буду-
щие резиденты подавали документы, подтверждающие финансирова-
ние проекта. Если люди участвуют в концессии, то они, когда подают 
заявку, дают банковские гарантии, письмо от банка. Если нет письма 
от  банка, то  понятно, что никто из  предпринимателей в  концессии, 
даже в  конкурсе не  участвует. Но  здесь процедура неконкурсная, 
и  если будет подтверждение финансирования, то, понятно, проект 
будет реализовываться. Пока человек подаёт просто заявку,  какой-то 
пакет документов, без подтверждения финансирования, и  вот если, 
например, он получает без конкурса землю без подтверждения финан-
сирования, то получается, что раньше с этой земли шли налоги, мест-
ные бюджеты поддерживались, а сейчас налоги не идут, так как земля 
простаивает.

Про количество проверок. Понятно, что бюрократизировать, 
проверять, ещё  что-то делать излишне – нельзя. Но вот есть то, чего 
ждут люди, и  то, чего ждёт бизнес, нужно из  этого исходить. Биз-
нес  – это инвестиции, при этом нужно помнить о  благе для людей. 
Я понимаю, что проще администрировать, поэтому во многом изме-
нения направлены на это. Но вот, например, в ТОР «Михайловский» 
рядом со Спасским- Дальним (я постоянно об этой территории гово-
рю) сколько раз уже проверки проходили по экологическим нормам, 
но  там люди настаивают на  дальнейших проверках. Проверки, так 
или иначе, в принципе нужны, просто бюрократизировать, до  чего-то 
такого доводить нельзя.

И  ещё по  предложениям. В сё-таки мы все надеемся, что всё это 
заработает и  будет давать налоги. И  может быть, сразу, поправками 
ко  второму чтению, следует включить сюда тот механизм, который 
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сейчас разрабатывается по  особым режимам в  Арктике, чтобы, ко-
гда резиденты начнут платить налоги, они шли на  социальную ин-
фраструктуру, не в федеральный бюджет возвращались, а оставались 
на Дальнем Востоке?

Для Арктики, я  знаю, такой механизм разрабатывается сейчас  –  
хотелось бы предложить, чтобы он сразу же заработал, когда будет раз-
работан. И чтобы на территории Дальнего Востока все предпринимате-
ли, все будущие резиденты оставляли, предположим, 50 процентов на-
логов и чтобы это шло в социальную инфраструктуру именно Дальнего 
Востока. Тогда люди почувствуют, что это развитие. Хотелось бы, чтобы 
не было такого: сейчас налоги не платят, а потом налоги будут уходить 
не на Дальний Восток».

08.06.2021. Андрейченко А. В.
«На  Дальнем Востоке почему это происходит, почему смерт-

ность выше, почему люди раньше умирают? Потому что на Дальнем 
Востоке тяжёлый климат, думаю, никому об этом долго рассказывать 
не нужно, каждый, кто был на Дальнем Востоке, прекрасно это знает. 
На Дальнем Востоке цены на продукты, на услуги ЖКХ выше, инфра-
структура на  Дальнем Востоке недофинансирована, поэтому обычно 
она хуже, чем в других частях страны. По многим показателям Даль-
ний Восток пока ещё только догоняет, но, надеемся,  когда- нибудь до-
гонит всю страну.

Раньше завлекали на  Дальний Восток руб лем,  какими-то префе-
ренциями. Сейчас, мы знаем, дальневосточные пенсионные надбав-
ки (раньше они были) и   какие-то другие преференции сняты, то есть, 
по сути, мы, когда говорим про развитие Дальнего Востока, больше го-
ворим про разные особые режимы, про крупный бизнес, но мало гово-
рим про людей. А люди продолжают уезжать из-за проблем с жильём, 
из-за низких доходов, которые не покрывают все расходы.

Фракция ЛДПР предлагает целую программу  – федеральную 
составляющую развития Дальнего Востока. Мы все эти законопро-
екты сформулировали, в Государственную Думу внесли: это и отме-
на восьми федеральных налогов на  территории Дальнего Востока, 
и преференции для людей, то есть именно то, что хотят люди, с чем 
обращаются к нам избиратели. Например, по многим вопросам, ко-
торые мы сегодня рассматривали и  которые предлагались другими 
партиями, не  обращаются, а  вот с  этим вопросом избиратели обра-
щаются».

09.11.2021. Жириновский В. В.
«Вот я услышал, мне понравилось – докладчик сказал, что он вы-

ступал в Перми перед депутатами, в Петербурге тоже выступал. А вот 
нам не дают возможности излагать точку зрения на социально важные 
вопросы в местных парламентах, уважаемый докладчик!



Вот вы взяли бы и в законе написали, что любой местный парла-
мент обязан предоставить слово депутату Государственной Думы,  – 
этого нет у вас. Или вот что мы делаем: если нет правительства в об-
ласти, то вице-губернаторов утверждает местное заксобрание. А если 
оно не будет утверждать, и правительство не будет, то виноват губер-
натор.

Вот слабость нашего законодательства: не  должен губернатор за-
висеть от заксобрания в этом плане, это его вертикаль, иначе, если гу-
бернатор от одной партии, а большинство от другой, – саботаж. Годами 
длится саботаж, страдают избиратели, все страдают, но  кто-то получает 
возможность… Это такой зуд: а вот мы не утвердим, а мы не позволим, 
а мы поставим вопрос, так сказать, об ответственности.

Ладно партия власти была против во Владимирской области, так 
эсэры тоже против нашего губернатора! Если вы оппозиционная пар-
тия, чего  же вы вместе с  единороссами голосуете против губернатора 
от другой партии? В Смоленской области мы сделали многопартийную 
демократию: наш губернатор Островский, зам – от единороссов, замы – 
от коммунистов и от эсэров.

Но  коммунисты поломали лучшую в  России систему региональ-
ной вертикали власти. Не хотим, мол, многопартийности – убрали сво-
его зама, потом другие, и, естественно, многопартийность закончилась 
на этом. Ну кто  виноват-то? Те, кто думает о своих узкопартийных ин-
тересах. А на народ плевать!»
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ИСТОРИЧЕСКИЕ ВЫВОДЫ  
ЛИДЕРА ЛДПР

Евросоюз даёт деньги другим государствам только в виде кредитов 
с  процентами. Например, Греция за  10  лет получила 240 миллиардов 
евро и будет отдавать их до 2060 года.

А Россия, к сожалению, никак не может научиться у Запада рацио-
нальной системе отношений. Всё время помогаем бесплатно и по совер-
шенно диким предлогам.

Потому в России денег и не хватает. Коммунисты раздавали рус-
ские богатства сателлитам и мнимым «союзникам», и сейчас продолжа-
ется то же самое.

***
Неолиберализм очень опасен, если твоя страна не задаёт правила 

игры в экономике.
Россия в последние годы очень остро ощущает это на себе. Сначала 

наших богачей всячески заманивали на Запад, стимулировали к разме-
щению денег в западных банках. А теперь вывезенные из России трил-
лионы или блокируют, или изымают, превращая судьбу накоплений 
в рычаг влияния на русскую элиту.

Или вот ещё пример. 
На Бермудских островах были созданы сверхльготные условия 

по  регистрации пассажирских самолётов. В  итоге весь отечествен-
ный парк зарегистрирован там. А если в одно часье аннулируют пра-
во русских лайнеров на перевозку людей? Весь авиапоток остановит-
ся! Вот такая коварная «свободная экономика».

***
Стержневое противоречие XXI века: экономика уже глобальная, 

но национальные границы государств мешают выгодному хозяйствен-
ному сотрудничеству. В  Европе это поняли  – и  убрали все границы 
внутри ЕС. Свободное движение людей и  товаров. К  сожалению, 
Россия при Горбачёве и  Ельцине пошла по  противоположному, не-
нормальному пути. У нас было замечательное единое экономическое 
пространство внутри СССР. Так эти предатели нарисовали новые гра-
ницы, везде таможню поставили. В итоге хозяйственные связи между 
Россией и Украиной хуже, чем в Средние века. Никакого обмена това-
рами, всё сотрудничество разрушено, свободного перемещения между 
странами нет.
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***
В  90-х годах прошлого века шёл процесс приватизации государ-

ственного имущества, и  этот процесс не  был честным. Государство 
отдавало крупнейшие промышленные предприятия в  частные руки, 
но ничего не получало взамен. Прибыльные производства продавались 
за ничтожную долю от их реальной стоимости.

В  этом была виновата преступная ельцинская власть, создавшая 
бесчестную систему обогащения для своих! Управлявшие процессом 
мошенники в 1990-х отказались от именной приватизации, при которой 
собственниками национальных богатств стали бы все граждане страны.

Вместо этого простым людям выдали ваучеры  – чеки с  надпи-
сью «Государственная ценная бумага». На деле в них не было заметно 
ни присутствия государства, ни ценности, а было одно мошенничество.

В  итоге миллионы людей остались нищими, а  самая ценная соб-
ственность попала в руки олигархов. Контроль над значительной частью 
промышленности получили иностранцы, что вообще недопустимо!

В итоге Россия пережила два жутких эксперимента. В начале со-
ветской власти был переход от смешанной экономики к госэкономике, 
а  в  последние годы  – переход от  тотальной госэкономики в  частные 
руки. Такого ни  одна экономика мира не  выдержит. Виноваты боль-
шевики.

***
Хрущёв отправил тысячи человек поднимать целину. Всё распаха-

ли, подняли плодородный слой почвы, пару лет поработали, были беше-
ные урожаи. Но потом суховей вымел всю плодородную почву, и люди 
поехали обратно. В итоге – потери ресурсов, людей, скота, а территория 
так и осталась неосвоенной. Непродуманная политика.

Поднимать сельское хозяйство надо на строго научных основаниях, 
используя опыт местных земледельцев. Надо было начинать с другого. 
На первом месте в сельской местности должны быть дороги и местное 
производство. Первая стадия: строить инфраструктуру. И только затем 
приглашать людей на работу в деревню.

А так получается, что деньги из бюджета выделяют, их осваивают, 
но люди всё равно не едут. Приехал учитель или врач в деревню, а там 
нет ни кинотеатра, ни Дома культуры, ничего. А дороги и производства 
обеспечат постоянный приток людей.

***
Догмы марксизма заставляют считать банкиров паразитами на теле 

общества, поскольку финансовые операции не имеют отношения к ма-
териальному производству. Но денежные средства, кредит – тот же то-
вар, который сдаётся в аренду. Любой труд – товар, поскольку и трудя-
щийся, сдавая в аренду свои физические или умственные способности, 
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получает за это денежное вознаграждение. Нельзя подходить к банков-
ской деятельности с большевистской логикой.

***
Раз за разом упуская инициативу в жёстком соперничестве с Ки-

таем, Запад спешит и всё чаще совершает критические ошибки, не при-
нимая во внимание возможность симметричного ответа России на вне-
шние угрозы. Например, в случае замораживания активов российских 
банков в США и странах Евросоюза мы просто заморозим обязатель-
ства наших коммерческих банков, зафиксированные в долларах и евро.

Банкиры создали своё независимое государство, инвестиционный 
финансовый центр. Финансы перестали отражать успешность госу-
дарства – они оторвали финансы от производства. Это и есть главная 
проблема сегодняшней мировой экономики  – нет фундаментальной 
возможности создавать деньги. Разорваны финансы и  производства. 
Финансовая система работает сама, ради собственных операций, обога-
щения, крахов, а производство отдельно.

К 2008 году мы вложили в банки США 300 миллиардов долларов, 
то есть лишили свою экономику этих денег. Пришёл кризис. Американ-
ский доллар рухнул. Мы потеряли деньги.

Потом мы их перевели обратно и влили большие средства в наши 
банки. Но они стали скупать валюту!

Таким образом, мы ничего не дали своей экономике. А на те креди-
ты, которые получили наши частные структуры от иностранных банков 
последние годы, нас заставили покупать товары этих стран- кредиторов.

В итоге для нашей экономики ноль по всем направлениям. По сути, 
мировым правительством ставится ультиматум: не хотите мировой вой-
ны – платите. И мы платим дань финансовым воротилам современного 
мира.

***
Берлинскую стену разрушили, вся Европа аплодировала стоя.
А теперь такие стены строят по всему миру. Может, было бы лучше 

сохранить одну стену – Берлинскую?
Имелось на планете всего два военно- экономических блока. И весь 

мир был спокоен, никто нигде не стрелял. Две мощные силы противо-
стояли бы любому обострению.

Теперь хаос и везде стены – колючая проволока, собаки, автомат-
чики. Всё это последствия разрушения той небольшой стены как симво-
ла недопустимости обострения.

Никаких беженцев не было, никаких мигрантов. А теперь на столе-
тие – всеобщий хаос. Вы не хотели тишины? Получайте! Радовались – 
свобода, демократия. Свобода теперь для всех, в том числе для крими-
нала и террористов.
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***
Запад разрушал СССР 70 лет, теперь беженцы разрушают Запад. 

Пусть он теперь сам мучается, пытаясь хоть  как-то воспитать выходцев 
из Азии, Африки.

Терпимость – это хорошо, удобно, но когда все процессы происхо-
дят вдалеке от тебя. Когда мигрант – садовник, кухарка, уборщик, тоже 
легко говорить о терпимости. А когда толпы безработных иностранцев 
везде – в больницах, на улицах, посмотрим, насколько хватит терпения 
у Европы.

Чем больше свобод и пособий, тем скорее рухнет Евросоюз, по-
тому что такое отношение к мигрантам провоцирует приезжать в Ев-
ропу со всех стран мира. Свобод много, молодцы, пособий много, хо-
рошо, но  к  ним  же придут те, у  кого свобод мало, к  ним придут те, 
кто будет жить на  пособия. А  европейцы не  размножаются, значит, 
Западу конец.

***
После Сталина правильно была проведена чистка кадров в  КГБ, 

МВД, но опять, как и после революции, на смену опытным кадрам при-
шли новички. Бандиты и «пятая колонна» получили передышку.

А потом была чистка от хрущёвских кадров, от брежневских… До-
чистились до стрельбы на улицах, до развала страны.

Вы правительство меняете, а зачем следователей менять? В итоге – 
100 лет произвола и отсутствие хороших кадров в силовых ведомствах.

И вообще, мы не работаем с кадрами. Несмотря на все заявления 
о поддержке молодёжи, её никто никуда не пустит. А ведь это главный 
резерв страны – её золотой запас!

Чтобы его использовать, необходимо раскрыть потенциал челове-
ка. Пока у нас этого нет. Большинство людей просто приходят на ра-
боту: рабочий день прошёл, зарплату раз в месяц получил – и всё. Нет 
огонька, энтузиазма, потому что нет цели. От  этого люди работают 
хуже.

Если  бы мы смогли помочь людям получить любимое дело или 
 как-то организовать труд так, чтобы они работали с большим энтузиаз-
мом, с большим огоньком, то выгоду получило бы всё общество.

***
Советский генерал А.  А.  Власов, прежде чем стать предателем 

и возглавить Русскую освободительную армию, воевавшую на стороне 
фашистов против СССР, сделал завидную военную карьеру. Но  толь-
ко ли благодаря собственным талантам полководца?

На должности командующего сначала 37-й, а затем 20-й армиями 
его рекомендовали начальник штаба маршал Тимошенко и первый се-
кретарь компартии Украины Хрущёв.
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Их откровенное расположение к  Власову объясняется вполне 
прозаически. Будущего предателя продвигали за  прошлые «заслуги»: 
в Киеве его солдаты были в комендантском взводе, который обслужи-
вал дачи и Тимошенко, и Хрущёва.

А комендантский взвод – это главным образом хозяйственные ра-
боты, где военнослужащие на  положении крепостных. Отсюда и  все 
хлопоты с дальнейшими повышениями Власова – именно в благодар-
ность за оказанные услуги.

То же самое – Горбачёв. В свою бытность первым секретарём Ста-
вропольского крайкома он принимал и  обслуживал практически всю 
партийную элиту, приезжавшую на отдых.

Такие таланты приглянулись Брежневу и Андропову. В результате 
Горбачёва «выдвигают и  продвигают», вплоть до  кресла генерального 
секретаря КПСС, по сути, хозяина страны.

Получается, основа карьеры в  большинстве случаев  – корысть 
и услужение. Стоит ли потом удивляться появлению предателей?

***
В 1960 году Хрущёв передал в республики власть над правоохрани-

тельными органами вместе с компроматом на местных князьков. Есте-
ственно, они его уничтожили. Так произошло сращивание контроли-
рующих органов с партийными. Это была одна из причин гибели СССР. 
Хрущёв создал проблему, которая в итоге привела к развалу страны.

В Хрущёвский же период под амнистию попали украинские и при-
балтийские националисты, которые воевали на  стороне гитлеровцев. 
Вот мы и получили современную Прибалтику и Украину.

Амнистию нужно было проводить для русских диссидентов, а не для 
националистов, внуки которых теперь установили свои порядки.

С 1953 года начали дерусификацию кадров в нацреспубликах, за-
кончилось всё 1991 годом. Убрали русских – получили развал страны. 
По сути, развалом СССР занималась вся партия – КПСС.

Пожилым людям нравится время брежневского застоя, но ведь это 
начало разграбления России проукраинской группировкой чиновников 
высшего звена – всех, кого Брежнев привёз с собой с Украины: Щело-
ков, Медунов, Черненко, Гарбузов, Гречко, Цвигун, Тихонов и другие. 
Уже началось разграбление. Горбачёв его завершил.

***
Причина многомиллионных жертв и гибели двух наших империй 

(царской и советской) – кадровая политика.
Царь на все посты ставил только своих людей (не особо выдающих-

ся, Столыпин и Витте – единичные исключения, но и им не дали раз-
вернуться), не обращался к политическим партиям за консультациями 
даже тогда, когда уже многопартийная Дума была.
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То  же самое делали генсеки КПСС, переняв пороки император-
ского двора. Брежнев благоволил к  так называемым днепропетров-
ским. Горбачёв – к «международникам» вроде Яковлева и Шеварднадзе 
и к чиновникам со Ставрополья. Ну а Ельцин тащил за собой в Москву 
своих уральских товарищей. А надо было брать наверх лучших – чест-
ных, образованных, опытных, талантливых.

Неправильная кадровая политика начинается с  простого. Мол, 
знаю, что они дураки, но ведь свои же, как не помочь своим. А заканчи-
вается такое кумовство развалом государства.

И нет конца колонне «своих людей», идущих во власть. Эта колон-
на погубила царскую империю, Советский Союз и сегодня втаптывает 
в землю все необходимые современной демократической России ини-
циативы.

Днепропетровские, уральские, питерские – им нет конца. А потом 
удивляются, что бардак в стране. Поставьте на руководящие посты нор-
мальных чиновников!

***
Грубые ошибки руководство СССР совершило при освоении на-

циональных окраин. Не нужно было направлять туда русское население, 
активно развивать там промышленность, транспорт, инфраструктуру. 
Достаточно было просто оставить всё как есть, ни  в  чём не  помогать, 
а вместо этого все усилия направить на развитие Центральной России. 
И к ней тянулись бы отсталые окраины.

***
В  советский период надо было сдерживать отток сельхознаселе-

ния в  города, а  для нужд промышленности использовать избыток на-
селения национальных окраин – Украины, Белоруссии, Средней Азии. 
И было бы у нас увеличение населения в Центральной России, и сель-
ское сохранялось бы – всегда было бы кому хлеб растить.

***
К  середине XX  века Россия могла стать ведущей державой мира 

с населением 350–400 миллионов человек. Но чтобы этого не произо-
шло, американские банкиры устроили России пять революций, две ми-
ровые вой ны – кого надо подкупили и обучили.

***
У  нас решили сделать присягу (клятву) при вступлении в  гра-

жданство России более сухой. Нет вдохновения. Всё происходит для 
галочки. Становиться гражданином России нужно торжественно. Ноги 
должны дрожать от этого. Я дал прекрасную клятву, присягу, они берут 
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серый вариант. Мы документальное кино делаем – Запад художествен-
ное кино. Люди хотят художественный фильм, им не нужна эта хрони-
ка, убийства или ещё  что-то.

Поэтому мы сами виноваты. Большевики вырезали всю элиту, всю 
культурную часть. Тысячу лет формируется плодородный культуроло-
гический слой общества, а его срезают и выкидывают.

***
Одна из  причин краха советской власти  – неправильный выбор 

опорных регионов и народов. Коммунисты обеспечивали хорошую жизнь 
прежде всего Москве и окраинам, где проживали нацменьшинства. Так 
эти люди первыми и предали единую державу! В 1991-м именно жители 
столицы вышли на улицы против ГКЧП и сохранения СССР. И нацио-
нальные окраины начали активно выходить из состава Советского Сою-
за. По сути, власть подкармливала тех, кто на деле стремился не к един-
ству, а к разрушению страны. А русские регионы, способные быть опорой 
империи, не получили от этой власти ничего хорошего. У них не было 
причин защищать коммунистический центр. Будто бы нарочно руково-
дители государства делали то, что нельзя было делать ни в коем случае. 
Этот пример угрожающе актуален сейчас – опять делается ставка на бла-
гополучие Москвы и национальных меньшинств.

***
Одна из причин многолетнего кризиса на Ближнем Востоке – вне-

шнеполитические ошибки Сталина. Ведь именно СССР внёс наиболь-
ший вклад в создание Израиля после Второй мировой вой ны. Мы обес-
печили это государство огромным количеством оружия, хотя своя страна 
была в  послевоенных развалинах. Все евреи- офицеры, которые были 
участниками Великой Отечественной, уехали защищать Израиль и вое-
вать в рядах его армии. Из-за этого СССР рассорился с арабами. И евреи 
недолго были нашими союзниками. Как только США предложили серь-
ёзное финансирование, Израиль тут же забыл о русских поставках ору-
жия и переориентировался на Америку. Деньги оказались мощнее пушек.

Если  бы Сталин был более дальновидным, он никогда не  под-
держал  бы создание Израиля именно на  землях Палестины. Можно 
было найти  какой- нибудь отдельный остров, где несколько миллионов  
евреев жили бы в мире, без территориальных конфликтов с соседями. 
А Иерусалим в этом случае стал бы всемирной культурной столицей – 
независимый нейтральный город под флагом ООН. И не было бы мно-
голетнего ближневосточного кризиса.

***
В  глобальном смысле Соединённые Штаты сейчас добиваются 

не  местных побед, не  мелких геополитических уступок по  всему миру. 
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США необходимо доминирование над Россией, подчинение России себе, 
для того чтобы впоследствии успешно противостоять Китаю – на сегодня-
шний день главному и наиболее принципиальному своему конкуренту.

***
Удар по  Ирану  – это этап гибридной вой ны США против Китая. 

В  случае начала боевых действий Тегеран попытается перекрыть Ор-
музский пролив  – один из  ключевых пунктов всемирного нефтяно-
го транзита. «Чёрное золото» из  арабских стран придётся перевозить 
по небезопасному маршруту, находящемуся в зоне вой ны. Цена на нефть 
взлетит. От этого пострадают Европа и особенно Китай, китайская эко-
номика начнёт рушиться. А вот Россия в случае начала «нефтяного кри-
зиса» выиграет.

***
ЕС выделил Греции 86 миллиардов долларов  – так им жалко от-

пускать греков из  еврозоны. Почти родительская жалость  – «дочка» 
Греция уйдёт в  самостоятельное плавание. И  на  Украине тот  же ЕС 
потворствует тем, кто каждый день уничтожает людей своей страны. 
Вывод – дикая политика Запада продолжается. Вспомните, чем зани-
мались первые пришельцы из Европы на Американском континенте – 
они расстреляли всё местное население и на крови индейцев построили 
свою цивилизацию. Всё это продолжается и  сегодня  – они пытаются 
командовать всем миром. Похожая ситуация на Украине – там украин-
цы и русские выступают в роли индейцев. И если раньше белые при-
шельцы расстреливали индейцев, то здесь они заставили нас друг друга 
убивать. Остановить всё это не хотят – говорят, у нас нет денег, а вот 
просто дать деньги грекам – на это средства есть.

***
Главная причина поистине звериной жестокости и ненависти в ря-

дах украинских националистов – их вековое угнетение. Сначала поля-
ками, австро- венграми, турками, а затем и в рамках Российской импе-
рии, где они также не  имели своего государства. Теперь проклинают 
всех, отыгрываются за  ту  давнюю «национальную дедовщину», глав-
ным образом на русских.

Ошибки миграционной политики России заключаются в том, что 
надо было брать рабочую силу не из Средней Азии и Кавказа. Следовало 
агитировать украинцев ехать на работу в Россию. Украинцы пытались 
найти работу в Европе и остались ни с чем. Если бы они ехали к нам, на-
селение России могло увеличиться миллионов на 15. И родственники, 
которые там остались, лучше относились бы к России. Но никто этим 
вопросом не занимался.
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***
Главная цель удара по Югославии в 1999 году – расчленение стра-

ны и  усиление мусульман, создание Косово. Тем самым подорвана 
привлекательность Европы и  создан очаг глобальной напряжённости. 
Создаётся мусульманское экстремистское государство  – радикалы, 
наркотики, перегон угнанных машин, идут столкновения. Разве людям 
хочется жить в  такой Европе? Постоянный очаг напряжённости! По-
тушили один очаг, появился другой – беженцы, опять Европа плохая. 
США изматывают Европу, что в конечном итоге кончится разрывом Ев-
ропы и США. Выиграет Россия.

Но  нужны годы, чтобы в  Европе сменилась политическая элита. 
Вот в Австрии чуть-чуть правый недобрал, то же самое ждёт Францию, 
Германию. И когда правые будут у власти в Европе, тогда они с Амери-
кой порвут. Закончится и балканский кризис, и украинский, и ближне-
восточный.

***
Неприязнь Польши по  отношению к  России имеет исторические 

корни. Любая нация стремится к  развитию, в  том числе территори-
ально. Но  с  запада самих поляков теснила Германия, проблемы были 
со шведами и турками, а идти на восток, богатый свободными землями, 
мешала Россия. Отсюда образ России как главного восточного врага 
Польши.

***
ЕС начинает сыпаться. Экономика с мигрантами разделяет Евро-

пу – север богатый, юг бедный. Тогда в Европе для сплочения вытаски-
вают старую антироссийскую угрозу, снова оживляют её и на базе этой 
угрозы пытаются сплотить западный мир.

***
Пропагандистская ошибка советской власти: засекретили побед-

ную хронику 1945-го, в том числе и те кадры, на которых Красную Ар-
мию с восторгом и цветами встречают жители стран Восточной Евро-
пы. Эту хронику надо было показывать каждый день всему миру, а её 
только недавно рассекретили, когда в Восточной Европе уже расцвела 
русофобия.

***
Улучшение жизни граждан в   какой-либо мусульманской стране 

приводит к резкому росту населения этой страны. А власть, обеспечив 
хорошие условия на первом этапе, не в состоянии в короткие сроки со-
здать миллионы новых рабочих мест. Как следствие, наступает кризис, 



безработное население выходит на  улицы и  сметает власть, которая 
стремилась повысить уровень жизни. Примеры – Ливия, Египет, Ирак. 
В  большинстве своём это проблема мусульманских стран. В  Европе 
кризиса, связанного с перенаселением, давно нет.

План-прогноз по поводу нынешней ситуации на Ближнем Востоке 
на ближайшие 10 лет – до 2030 года. Ближний Восток ждёт два этапа. 
Первый этап  – создание нового независимого государства Курдистан 
на  территории восточной Анатолии в  Турции, северной Сирии и  се-
верного Ирака – это единая территория, на которой проживают почти 
40 миллионов курдов. Они ещё 100 лет назад получили обещание евро-
пейских держав о создании такого государства. Время пришло.

Второй этап делится на две части – А и Б. Часть А – автономия для 
суннитов в Сирии и автономия для суннитов в Ираке, там, где у власти 
шиитские руководители. Часть Б – в перспективе создание отдельного 
суннитского государства в восточной Сирии и западном Ираке. Таким 
образом, прекратится этническое противостояние – у курдов своё госу-
дарство, прекратится религиозное противостояние – у суннитов Сирии 
и  Ирака тоже своя самостоятельная территория. Саудовской Аравии 
и Катару некуда будет вмешиваться, права суннитов будут защищены, 
а курды перестанут беспокоить Турцию, Сирию, Ирак.



Заявления и инициативы депутатов  
фракции ЛДПР в Государственной Думе

Федерального Собрания Российской Федерации 
в 2021 году

Редактор В. В. Нарбут 
Корректоры Т. Д. Романосова, А. В. Анисимова

Технический редактор Л. А. Дерр

Оригинал-макет подготовлен  
ООО «Новосибирский издательский дом»

630048, г. Новосибирск, ул. Немировича-Данченко, 104

Подписано в печать 02.08.2022. 
Формат 60х90/16. Печ. л. 4,0. Печать офсетная. Тираж 500 экз. Заказ № 1887/1

Отпечатано с оригинал-макета
в ООО «Полиграфическая компания «ЭксПресс»
603104, Нижегородская обл., г. Нижний Новгород,  

ул. Медицинская, д. 26, пом. 1


